Муниципальное образование

Омутнинское городское поселение

Омутнинского района

Кировской области

**СБОРНИК**

**основных муниципальных правовых**

**актов органов местного самоуправления**

**муниципального образования**

**Омутнинское городское поселение**

**Омутнинского района**

**Кировской области**

**№ 8**

**05 мая 2025 года**

Официальное издание

**СБОРНИК**

основных муниципальных правовых актов

органов местного самоуправления муниципального образования

Омутнинское городское поселение Омутнинского района

Кировской области

**№ 8 05 мая 2025 года Официальное**

**издание**

**СОДЕРЖАНИЕ**

**Раздел 1. Постановления администрации Омутнинского городского поселения**

|  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- |
| **№п/п** | **Постановление** | **№, дата** | **Стр.** |
| 81 | Об организации и проведении публичных слушаний о внесении изменений в Правила землепользования и застройки в муниципальном образовании Омутнинское городское поселение | 343  17.04.2025 | 2 |
| 82 | О назначении даты публичных слушаний об исполнении бюджета муниципального образования Омутнинское городское поселение Омутнинского района Кировской области за 2024 год | 379  30.04.2025 | 4 |
| 83 | **ПРОЕКТ РЕШЕНИЯ**: «Об утверждении отчета об исполнении бюджета муниципального образования Омутнинское городское поселение Омутнинского района Кировской области за 2024 год» | Проект | 5 |
| 84 | О предоставлении разрешения на отклонение от предельных параметров разрешенного строительства, реконструкции объектов капитального строительства на земельном участке с кадастровым номером 43:22:010168:77 | 383  30.04.2025 | 38 |
| 85 | О внесении изменений в Правила землепользования и застройки в Омутнинском городском поселении | 384  30.04.2025 | 39 |

**АДМИНИСТРАЦИЯ**

**МУНИЦИПАЛЬНОГО ОБРАЗОВАНИЯ**

**ОМУТНИНСКОЕ ГОРОДСКОЕ ПОСЕЛЕНИЕ**

**ОМУТНИНСКОГО РАЙОНА КИРОВСКОЙ ОБЛАСТИ**

**ПОСТАНОВЛЕНИЕ**

17.04.2025 № 343

г. Омутнинск

**Об организации и проведении публичных слушаний**

**о внесении изменений в Правила землепользования и застройки в муниципальном образовании Омутнинское городское поселение**

В соответствии со статьей 31, 32, 33, 40 Градостроительного кодекса Российской Федерации от 29.12.2004 № 190-ФЗ, Земельным кодексом Российской Федерации, Федеральным законом от 06.10.2003 № 131-ФЗ «Об общих принципах организации местного самоуправления в Российской Федерации», с главой 4, 5 Правил землепользования и застройки в Омутнинском городском поселении Омутнинского района Кировской области, утвержденных Постановлением администрации муниципального образования Омутнинское городское поселение Омутнинского района Кировской области от 05.08.2021 № 681, протоколом комиссии по землепользованию и застройке Омутнинского городского поселения, администрация Омутнинского городского поселения ПОСТАНОВЛЯЕТ:

1.Назначить публичные слушания в муниципальном образовании Омутнинское городское поселение:

1.1. о внесении изменения в карту градостроительного зонирования территории Омутнинского городского поселения Правил землепользования и застройки в части изменения границ территориальной зоны П - 4 (зона предприятий I I класса опасности ) путем исключения земельного участка расположенного по адресу: г. Омутнинск, ул. Тр. Резервов, кадастровый квартал 43:22:310209 и включения его в границы территориальной зоны П – 2 (зона предприятий IV класса опасности) в связи с проведением кадастровых работ с возможностью предоставления земельного участка в соответствии с нормами действующего законодательства по предложению Генерального директора АО «Вятавтодор» Семакова Олега Дмитриевича № 00796 от 31.03.2025.

1.2. о предоставлении разрешения на отклонение от предельных параметров разрешенного строительства, реконструкции объекта капитального строительства (здание магазина) на земельном участке с кадастровым номером 43:22:010168:77 расположенном по адресу: г. Омутнинск, ул. Буденного, д. 21 в части уменьшения отступа от границы земельного участка к землям общего пользования до 1метра по предложению Генерального директора ООО «ОХКТ» Исмаилова Элдара Садыг Оглы № 000787 от 28.03.2025.

2. Рекомендовать сектору архитектуры и градостроительства Омутнинского района (Голоколенову В.Н.) организовать работу по подготовке проекта внесение изменений в карту градостроительного зонирования территории Омутнинского городского поселения и проекта на отклонение от предельных параметров разрешенного строительства Правил землепользования и застройки.

3. Организовать собрание для жителей Омутнинского городского поселения на 28.04.2025 в 16-00 в актовом зале администрации по адресу: г. Омутнинск, ул. Комсомольская, д. 9.

3.1. Организовать ознакомление с демонстрационными материалами проекта и определить местом сбора предложений и замечаний участников публичных слушаний для включения их в протокол публичных слушаний (кабинет № 1 ул. Ю. Пионеров, 20).

4. Опубликовать настоящее постановление в сборнике основных муниципальных правовых актов органов местного самоуправления муниципального образования Омутнинское городское поселение Омутнинского района Кировской области и разместить, настоящее постановление и проекты на официальном сайте администрации Омутнинского городского поселения.

5. Утвердить план мероприятий по проведению публичных слушаний. Прилагается.

6. Настоящее постановление вступает в силу в соответствии с действующим законодательством.

7. Контроль за исполнением настоящего постановления оставляю за собой.

Глава администрации

Омутнинского городского поселения И.В. Шаталов

УТВЕРЖДЕНО

постановлением администрации Омутнинского городского поселения

от 17.04.2025 № 343

**План мероприятий**

**по проведению публичных слушаний по вопросу о**

**внесении изменений в Правила землепользования и застройки в муниципальном образовании Омутнинское городское поселение**

|  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- |
| № п/п | Перечень мероприятий | Дата мероприятия | Ответственные |
| 1 | Ознакомление с демонстрационными материалами по вопросу, выносимому на публичные слушания | С 17.04.2025г. | Отдел УМИ |
| 2 | Собрание участников публичных слушаний | 28.04.2025 в актовом зале администрации по адресу: Омутнинск, ул. Комсомольская, д. 9 в 16 часов 00 минут | Отдел УМИ; Отдел архитектуры и строительства Омутнинского района Кировской области |
| 3 | Прием письменных предложений и замечаний по вопросу, выносимому на публичные слушания | С момента опубликования о проведении публичных слушаний до 28.04.2025 включительно | Отдел УМИ ; Отдел архитектуры и строительства Омутнинского района Кировской области |

**АДМИНИСТРАЦИЯ**

**МУНИЦИПАЛЬНОГО ОБРАЗОВАНИЯ**

**ОМУТНИНСКОЕ ГОРОДСКОЕ ПОСЕЛЕНИЕ**

**ОМУТНИНСКОГО РАЙОНА КИРОВСКОЙ ОБЛАСТИ**

**ПОСТАНОВЛЕНИЕ**

30.04.2025 № 379

г. Омутнинск

**О назначении даты публичных слушаний об исполнении бюджета**

**муниципального образования Омутнинское городское поселение**

**Омутнинского района Кировской области за 2024 год**

В соответствии со статьями 28, 52 Федерального закона от 06.10.2003 №131-ФЗ «Об общих принципах организации местного самоуправления в Российской Федерации», Бюджетным кодексом Российской Федерации, статьей 15 Устава Омутнинского городского поселения, Положением о порядке организации и проведения публичных слушаний в Омутнинском городском поселении, утвержденным решением Омутнинской городской Думы от 16.02.2016 № 8 (с изменениями от 28.03.2017 № 14, от 06.02.2018 № 4, от 31.05.2019 № 37, от 23.01.2023 № 5), распоряжением администрации Омутнинского городского поселения от 21.04.2025 № 121к «Об исполнении обязанностей главы администрации Омутнинского городского поселения на период его отсутствия» администрация Омутнинского городского поселения **ПОСТАНОВЛЯЕТ**:

1. Назначить на 19 мая 2025 года в 16-00 проведение публичных слушаний по исполнению бюджета муниципального образования Омутнинское городское поселение Омутнинского района Кировской области за 2024 год. Отчет об исполнении бюджета прилагается.

2. Определить место проведения публичных слушаний: г. Омутнинск, ул. Комсомольская д.9, актовый зал, 2 этаж.

3. Учет вопросов по исполнению бюджета муниципального образования Омутнинское городское поселение Омутнинского района Кировской области за 2024 год и участие граждан в его обсуждении производится в соответствии с Положением о порядке организации и проведения публичных слушаний в Омутнинском городском поселении.

4. Настоящее постановление и отчет об исполнении бюджета Омутнинского городского поселения за 2024 год опубликовать в Сборнике основных муниципальных правовых актов органов местного самоуправления муниципального образования Омутнинское городское поселение Омутнинского района Кировской области и разместить на официальном Интернет-сайте администрации Омутнинского городского поселения.

5. Постановление вступает в силу со дня его опубликования.

И.о. главы администрации муниципального

образования Омутнинское городское поселение

Омутнинского района Кировской области С.Г. Уткин

**ОМУТНИНСКАЯ ГОРОДСКАЯ ДУМА**

**ОМУТНИНСКОГО РАЙОНА КИРОВСКОЙ ОБЛАСТИ**

**ПЯТОГО СОЗЫВА**

**Р Е Ш Е Н И Е (ПРОЕКТ)**

\_\_\_\_\_\_2025 № \_\_\_\_\_

г. Омутнинск

**Об утверждении отчета об исполнении бюджета**

**муниципального образования Омутнинское городское**

**поселение Омутнинского района Кировской области**

**за 2024 год**

Рассмотрев отчёт об исполнении бюджета муниципального образования Омутнинское городское поселение Омутнинского района Кировской области за 2024 год, в соответствии со статьёй 42 Устава Омутнинского городского поселения, Омутнинская городская Дума **РЕШИЛА:**

1. Утвердить отчёт об исполнении бюджета муниципального образования Омутнинское городское поселение Омутнинского района Кировской области за 2024 год по доходам в сумме 486 966,327 тыс. рублей, по расходам в сумме 491 698,518 тыс. рублей, с дефицитом в сумме 4 732,192 тыс. рублей с показателями:

- по доходам бюджета муниципального образования Омутнинское городское поселение Омутнинского района Кировской области за 2024 год по кодам классификации доходов бюджетов согласно приложению № 1;

- по расходам бюджета муниципального образования Омутнинское городское поселение Омутнинского района Кировской области по разделам и подразделам классификации расходов бюджетов за 2024 год согласно приложению № 2;

- по расходам бюджета муниципального образования Омутнинское городское поселение Омутнинского района Кировской области по ведомственной структуре расходов бюджета городского поселения за 2024 год согласно приложению № 3;

- по источникам финансирования дефицита бюджета муниципального образования Омутнинское городское поселение Омутнинского района Кировской области по кодам классификации источников финансирования дефицитов бюджетов за 2024 год согласно приложению № 4;

- по расходам бюджета муниципального образования Омутнинское городское поселение Омутнинского района Кировской области на реализацию муниципальных программ Омутнинского городского поселения за 2024 год согласно приложению № 5.

2. Настоящее решение с приложениями опубликовать в сборнике основных муниципальных правовых актов органов местного самоуправления муниципального образования Омутнинское городское поселение Омутнинского района Кировской области.

3. Решение вступает в силу со дня его опубликования.

Председатель Омутнинской городской Думы

Омутнинского района Кировской области В.С. Рубашкин

Глава муниципального образования

Омутнинское городское поселение

Омутнинского района Кировской области И.В. Шаталов

Приложение 1

к проекту решения

Омутнинской городской Думы

от \_\_\_\_\_\_\_2025 № \_\_\_\_\_

**Доходы бюджета муниципального образования Омутнинское городское поселение**

**Омутнинского района Кировской области по кодам классификации доходов бюджетов**

**за 2024 год**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| Код бюджетной классификации | Наименование налога ( сбора) | Уточненный план на 2024 год (тыс. рублей) | Исполнено за 2024 год (тыс. рублей) | Процент исполнения (%) |
|  |  |  |  |  |
| **000 1 00 00000 00 0000 000** | **НАЛОГОВЫЕ И НЕНАЛОГОВЫЕ ДОХОДЫ** | **140326,775** | **149571,370** | **106,59** |
| 000 1 01 00000 00 0000 000 | НАЛОГИ НА ПРИБЫЛЬ, ДОХОДЫ | 98600,322 | 106113,682 | 107,62 |
| 000 1 01 02000 01 0000 110 | Налог на доходы физических лиц | 98600,322 | 106113,682 | 107,62 |
| 000 1 01 02010 01 0000 110 | Налог на доходы физических лиц с доходов, источником которых является налоговый агент, за исключением доходов, в отношении которых исчисление и уплата налога осуществляются в соответствии со статьями 227, 227.1 и 228 Налогового кодекса Российской Федерации, а также доходов от долевого участия в организации, полученных в виде дивидендов | 56130,000 | 63559,73 | 113,24 |
| 182 1 01 02010 01 0000 110 | Налог на доходы физических лиц с доходов, источником которых является налоговый агент, за исключением доходов, в отношении которых исчисление и уплата налога осуществляются в соответствии со статьями 227, 227.1 и 228 Налогового кодекса Российской Федерации, а также доходов от долевого участия в организации, полученных в виде дивидендов | 56130,000 | 63559,73 | 113,24 |
| 000 1 01 02020 01 0000 110 | Налог на доходы физических лиц с доходов, полученных от осуществления деятельности физическими лицами, зарегистрированными в качестве индивидуальных предпринимателей, нотариусов, занимающихся частной практикой, адвокатов, учредивших адвокатские кабинеты и других лиц, занимающихся частной практикой в соответствии со статьей 227 Налогового кодекса Российской Федерации | 110,000 | 91,236 | 82,94 |
| 182 1 01 02020 01 0000 110 | Налог на доходы физических лиц с доходов, полученных от осуществления деятельности физическими лицами, зарегистрированными в качестве индивидуальных предпринимателей, нотариусов, занимающихся частной практикой, адвокатов, учредивших адвокатские кабинеты и других лиц, занимающихся частной практикой в соответствии со статьей 227 Налогового кодекса Российской Федерации | 110,000 | 91,236 | 82,94 |
| 000 1 01 02030 01 0000 110 | Налог на доходы физических лиц с доходов, полученных физическими лицами в соответствии со статьей 228 Налогового кодекса Российской Федерации | 535,000 | 660,792 | 123,51 |
| 182 1 01 02030 01 0000 110 | Налог на доходы физических лиц с доходов, полученных физическими лицами в соответствии со статьей 228 Налогового кодекса Российской Федерации | 535,000 | 660,792 | 123,51 |
| 000 1 01 02080 01 0000 110 | Налог на доходы физических лиц в части суммы налога, превышающей 650 000 рублей, относящейся к части налоговой базы, превышающей 5 000 000 рублей (за исключением налога на доходы физических лиц с сумм прибыли контролируемой иностранной компании, в том числе фиксированной прибыли контролируемой иностранной компании, а также налога на доходы физических лиц в отношении доходов от долевого участия в организации, полученных в виде дивидендов) | 1130,000 | 1098,802 | 97,24 |
| 182 1 01 02080 01 0000 110 | Налог на доходы физических лиц в части суммы налога, превышающей 650 000 рублей, относящейся к части налоговой базы, превышающей 5 000 000 рублей (за исключением налога на доходы физических лиц с сумм прибыли контролируемой иностранной компании, в том числе фиксированной прибыли контролируемой иностранной компании, а также налога на доходы физических лиц в отношении доходов от долевого участия в организации, полученных в виде дивидендов) | 1130,000 | 1098,802 | 97,24 |
| 000 1 01 02130 01 0000 110 | Налог на доходы физических лиц в отношении доходов от долевого участия в организации, полученных физическим лицом - налоговым резидентом Российской Федерации в виде дивидендов (в части суммы налога, не превышающей 650 000 рублей) (сумма платежа (перерасчеты, недоимка и задолженность по соответствующему платежу, в том числе по отмененному) | 185,000 | 192,799 | 104,22 |
| 182 1 01 02130 01 0000 110 | Налог на доходы физических лиц в отношении доходов от долевого участия в организации, полученных физическим лицом - налоговым резидентом Российской Федерации в виде дивидендов (в части суммы налога, не превышающей 650 000 рублей) (сумма платежа (перерасчеты, недоимка и задолженность по соответствующему платежу, в том числе по отмененному) | 185,000 | 192,799 | 104,22 |
| 000 1 01 02140 01 0000 110 | Налог на доходы физических лиц в отношении доходов от долевого участия в организации, полученных физическим лицом - налоговым резидентом Российской Федерации в виде дивидендов (в части суммы налога, превышающей 650 000 рублей) | 40510,322 | 40510,324 | 100,00 |
| 182 1 01 02140 01 0000 110 | Налог на доходы физических лиц в отношении доходов от долевого участия в организации, полученных физическим лицом - налоговым резидентом Российской Федерации в виде дивидендов (в части суммы налога, превышающей 650 000 рублей) | 40510,322 | 40510,324 | 100,00 |
| 000 1 03 00000 00 0000 000 | НАЛОГИ НА ТОВАРЫ (РАБОТЫ, УСЛУГИ), РЕАЛИЗУЕМЫЕ НА ТЕРРИТОРИИ РОССИЙСКОЙ ФЕДЕРАЦИИ | 3947,022 | 4234,335 | 107,28 |
| 000 1 03 02000 01 0000 110 | Акцизы по подакцизным товарам (продукции), производимым на территории Российской Федерации | 3947,022 | 4234,335 | 107,28 |
| 000 1 03 02230 01 0000 110 | Доходы от уплаты акцизов на дизельное топливо, подлежащие распределению между бюджетами субъектов Российской Федерации и местными бюджетами с учетом установленных дифференцированных нормативов отчислений в местные бюджеты | 2057,597 | 2187,609 | 106,32 |
| 000 1 03 02231 01 0000 110 | Доходы от уплаты акцизов на дизельное топливо, подлежащие распределению между бюджетами субъектов Российской Федерации и местными бюджетами с учетом установленных дифференцированных нормативов отчислений в местные бюджеты (по нормативам, установленным федеральным законом о федеральном бюджете в целях формирования дорожных фондов субъектов Российской Федерации) | 2057,597 | 2187,609 | 106,32 |
| 182 1 03 02231 01 0000 110 | Доходы от уплаты акцизов на дизельное топливо, подлежащие распределению между бюджетами субъектов Российской Федерации и местными бюджетами с учетом установленных дифференцированных нормативов отчислений в местные бюджеты (по нормативам, установленным федеральным законом о федеральном бюджете в целях формирования дорожных фондов субъектов Российской Федерации) | 2057,597 | 2187,609 | 106,32 |
| 000 1 03 02240 01 0000 110 | Доходы от уплаты акцизов на моторные масла для дизельных и (или) карбюраторных (инжекторных) двигателей, подлежащие распределению между бюджетами субъектов Российской Федерации и местными бюджетами с учетом установленных дифференцированных нормативов отчислений в местные бюджеты | 11,604 | 12,640 | 108,93 |
| 000 1 03 02241 01 0000 110 | Доходы от уплаты акцизов на моторные масла для дизельных и (или) карбюраторных (инжекторных) двигателей, подлежащие распределению между бюджетами субъектов Российской Федерации и местными бюджетами с учетом установленных дифференцированных нормативов отчислений в местные бюджеты (по нормативам, установленным Федеральным законом о федеральном бюджете в целях формирования дорожных фондов субъектов Российской Федерации) | 11,604 | 12,640 | 108,93 |
| 182 1 03 02241 01 0000 110 | Доходы от уплаты акцизов на моторные масла для дизельных и (или) карбюраторных (инжекторных) двигателей, подлежащие распределению между бюджетами субъектов Российской Федерации и местными бюджетами с учетом установленных дифференцированных нормативов отчислений в местные бюджеты (по нормативам, установленным Федеральным законом о федеральном бюджете в целях формирования дорожных фондов субъектов Российской Федерации) | 11,604 | 12,640 | 108,93 |
| 000 1 03 02250 01 0000 110 | Доходы от уплаты акцизов на автомобильный бензин, подлежащие распределению между бюджетами субъектов Российской Федерации и местными бюджетами с учетом установленных дифференцированных нормативов отчислений в местные бюджеты | 2133,497 | 2272,205 | 106,50 |
| 000 1 03 02251 01 0000 110 | Доходы от уплаты акцизов на автомобильный бензин, подлежащие распределению между бюджетами субъектов Российской Федерации и местными бюджетами с учетом установленных дифференцированных нормативов отчислений в местные бюджеты (по нормативам, установленным федеральным законом о федеральном бюджете в целях формирования дорожных фондов субъектов Российской Федерации) | 2133,497 | 2272,205 | 106,50 |
| 182 1 03 02251 01 0000 110 | Доходы от уплаты акцизов на автомобильный бензин, подлежащие распределению между бюджетами субъектов Российской Федерации и местными бюджетами с учетом установленных дифференцированных нормативов отчислений в местные бюджеты (по нормативам, установленным федеральным законом о федеральном бюджете в целях формирования дорожных фондов субъектов Российской Федерации) | 2133,497 | 2272,205 | 106,50 |
| 000 1 03 02260 01 0000 110 | Доходы от уплаты акцизов на прямогонный бензин, подлежащие распределению между бюджетами субъектов Российской Федерации и местными бюджетами с учетом установленных дифференцированных нормативов отчислений в местные бюджеты | -255,676 | -238,118 | 93,13 |
| 000 1 03 0226101 0000 110 | Доходы от уплаты акцизов на прямогонный бензин, подлежащие распределению между бюджетами субъектов Российской Федерации и местными бюджетами с учетом установленных дифференцированных нормативов отчислений в местные бюджеты (по нормативам, установленным федеральным законом о федеральном бюджете в целях формирования дорожных фондов субъектов Российской Федерации) | -255,676 | -238,118 | 93,13 |
| 182 1 03 02261 01 0000 110 | Доходы от уплаты акцизов на прямогонный бензин, подлежащие распределению между бюджетами субъектов Российской Федерации и местными бюджетами с учетом установленных дифференцированных нормативов отчислений в местные бюджеты (по нормативам, установленным федеральным законом о федеральном бюджете в целях формирования дорожных фондов субъектов Российской Федерации) | -255,676 | -238,118 | 93,13 |
| 000 1 05 00000 00 0000 000 | НАЛОГИ НА СОВОКУПНЫЙ ДОХОД | 63,856 | 63,857 | 100,00 |
| 000 1 05 03000 01 0000 110 | Единый сельскохозяйственный налог | 63,856 | 63,857 | 100,00 |
| 182 1 05 03000 01 0000 110 | Единый сельскохозяйственный налог | 63,856 | 63,857 | 100,00 |
| 182 1 05 03010 01 0000 110 | Единый сельскохозяйственный налог | 63,856 | 63,857 | 100,00 |
| 000 1 06 00000 00 0000 000 | НАЛОГИ НА ИМУЩЕСТВО | 17167,700 | 17716,046 | 103,19 |
| 000 1 06 01000 00 0000 110 | Налог на имущество физических лиц | 12167,700 | 12662,448 | 104,07 |
| 000 1 06 01030 13 0000 110 | Налог на имущество физических лиц, взимаемый по ставкам, применяемым к объектам налогообложения, расположенным в границах городских поселений | 12167,700 | 12662,448 | 104,07 |
| 182 1 06 01030 13 0000 110 | Налог на имущество физических лиц, взимаемый по ставкам, применяемым к объектам налогообложения, расположенным в границах поселений | 12167,700 | 12662,448 | 104,07 |
| 000 1 06 06000 00 0000 110 | Земельный налог | 5000,000 | 5053,598 | 101,07 |
| 000 1 06 06033 13 0000 000 | Земельный налог с организаций, обладающих земельным участком, расположенным в границах городских поселений | 3900,000 | 3918,543 | 100,48 |
| 182 1 06 06033 13 0000 110 | Земельный налог с организаций, обладающих земельным участком, расположенным в границах городских поселений | 3900,000 | 3918,543 | 100,48 |
| 000 1 06 06043 13 0000 110 | Земельный налог с физических лиц, обладающих земельным участком, расположенным в границах городских поселений | 1100,000 | 1135,055 | 103,19 |
| 182 1 06 06043 13 0000 110 | Земельный налог с физических лиц, обладающих земельным участком, расположенным в границах городских поселений | 1100,000 | 1135,055 | 103,19 |
| 000 1 11 00000 00 0000 000 | ДОХОДЫ ОТ ИСПОЛЬЗОВАНИЯ ИМУЩЕСТВА, НАХОДЯЩЕГОСЯ В ГОСУДАРСТВЕННОЙ И МУНИЦИПАЛЬНОЙ СОБСТВЕННОСТИ | 9007,874 | 9278,592 | 103,01 |
| 000 1 11 05000 00 0000 120 | Доходы, получаемые в виде арендной либо иной платы за передачу в возмездное пользование государственного и муниципального имущества (за исключением имущества бюджетных и автономных учреждений, а также имущества государственных и муниципальных унитарных предприятий, в том числе казенных) | 8412,200 | 8642,441 | 102,74 |
| 000 1 11 05010 00 0000 120 | Доходы, получаемые в виде арендной платы за земельные участки, государственная собственность на которые не разграничена, а также средства от продажи права на заключение договоров аренды указанных земельных участков | 3852,900 | 3984,279 | 103,41 |
| 000 1 11 05013 13 0000 120 | Доходы, получаемые в виде арендной платы за земельные участки, государственная собственность на которые не разграничена и которые расположены в границах городских поселений, а также средства от продажи права на заключение договоров аренды указанных земельных участков | 3852,900 | 3984,279 | 103,41 |
| 919 1 11 05013 13 0000 120 | Доходы, получаемые в виде арендной платы за земельные участки, государственная собственность на которые не разграничена и которые расположены в границах городских поселений, а также средства от продажи права на заключение договоров аренды указанных земельных участков | 3852,900 | 3984,279 | 103,41 |
| 000 1 11 05020 00 0000 120 | Доходы, получаемые в виде арендной платы за земли после разграничения государственной собственности на землю, а также средства от продажи права на заключение договоров аренды указанных земельных участков (за исключением земельных участков бюджетных и автономных учреждений) | 324,000 | 333,569 | 102,95 |
| 995 1 11 05025 13 0000 120 | Доходы, получаемые в виде арендной платы, а также средства от продажи права на заключение договоров аренды за земли, находящиеся в собственности городских поселений (за исключением земельных участков муниципальных бюджетных и автономных учреждений) | 324,000 | 333,569 | 102,95 |
| 000 1 11 05070 00 0000 120 | Доходы от сдачи в аренду имущества, составляющего государственную (муниципальную) казну (за исключением земельных участков) | 4235,300 | 4324,593 | 102,11 |
| 000 1 11 05075 13 0000 120 | Доходы от сдачи в аренду имущества, составляющего казну городских поселений (за исключением земельных участков) | 4235,300 | 4324,593 | 102,11 |
| 995 1 11 05075 13 0000 120 | Доходы от сдачи в аренду имущества, составляющего казну городских поселений (за исключением земельных участков) | 4235,300 | 4324,593 | 102,11 |
| 000 1 11 07000 00 0000 120 | Платежи от государственных и муниципальных унитарных предприятий | 345,674 | 345,674 | 100,00 |
| 000 1 11 07010 00 0000 120 | Доходы от перечисления части прибыли государственных и муниципальных унитарных предприятий, остающейся после уплаты налогов и обязательных платежей | 345,674 | 345,674 | 100,00 |
| 000 1 11 07015 13 0000 120 | Доходы от перечисления части прибыли, остающейся после уплаты налогов и иных обязательных платежей муниципальных унитарных предприятий, созданных городскими поселениями | 345,674 | 345,674 | 100,00 |
| 995 1 11 07015 13 0000 120 | Доходы от перечисления части прибыли, остающейся после уплаты налогов и иных обязательных платежей муниципальных унитарных предприятий, созданных городскими поселениями | 345,674 | 345,674 | 100,00 |
| 000 1 11 09000 00 0000 120 | Прочие доходы от использования имущества и прав, находящихся в государственной и муниципальной собственности (за исключением имущества бюджетных и автономных учреждений, а также имущества государственных и муниципальных унитарных предприятий, в том числе казенных) | 250,000 | 290,477 | 116,19 |
| 000 1 11 09040 00 0000 120 | Прочие поступления от использования имущества, находящегося в государственной и муниципальной собственности (за исключением имущества бюджетных и автономных учреждений, а также имущества государственных и муниципальных унитарных предприятий, в том числе казенных) | 250,000 | 290,477 | 116,19 |
| 995 1 11 09045 13 0000 120 | Прочие поступления от использования имущества, находящегося в собственности городских поселений (за исключением имущества муниципальных бюджетных и автономных учреждений, а также имущества муниципальных унитарных предприятий, в том числе казенных) | 250,000 | 290,477 | 116,19 |
| 000 1 13 00000 00 0000 000 | ДОХОДЫ ОТ ОКАЗАНИЯ ПЛАТНЫХ УСЛУГ И КОМПЕНСАЦИИ ЗАТРАТ ГОСУДАРСТВА | 5393,057 | 5429,195 | 100,67 |
| 000 1 13 02000 00 0000 130 | Доходы от компенсации затрат государства | 5393,057 | 5429,195 | 100,67 |
| 000 1 13 02060 00 0000 130 | Доходы, поступающие в порядке возмещения расходов, понесенных в связи с эксплуатацией имущества | 248,064 | 284,202 | 114,57 |
| 995 1 13 02065 13 0000 130 | Доходы, поступающие в порядке возмещения расходов, понесенных в связи с эксплуатацией имущества городских поселений | 248,064 | 284,202 | 114,57 |
| 000 1 13 02990 00 0000 130 | Прочие доходы от компенсации затрат государства | 5144,993 | 5144,994 | 100,00 |
| 983 1 13 02995 13 0000 130 | Прочие доходы от компенсации затрат бюджетов городских поселений | 5144,993 | 5144,994 | 100,00 |
| 000 1 14 00000 00 0000 000 | ДОХОДЫ ОТ ПРОДАЖИ МАТЕРИАЛЬНЫХ И НЕМАТЕРИАЛЬНЫХ АКТИВОВ | 5704,926 | 6293,555 | 110,32 |
| 000 1 14 02000 00 0000 000 | Доходы от реализации имущества, находящегося в государственной и муниципальной собственности (за исключением движимого имущества бюджетных и автономных учреждений, а также имущества государственных и муниципальных унитарных предприятий, в том числе казенных) | 4885,258 | 5196,647 | 106,37 |
| 000 1 14 02050 13 0000 410 | Доходы от реализации имущества, находящегося в собственности городских поселений (за исключением движимого имущества муниципальных бюджетных и автономных учреждений, а также имущества муниципальных унитарных предприятий, в том числе казенных), в части реализации основных средств по указанному имуществу | 4885,258 | 5196,647 | 106,37 |
| 995 1 14 02053 13 0000 410 | Доходы от реализации имущества, находящегося в собственности городских поселений (за исключением имущества муниципальных бюджетных и автономных учреждений, а также имущества муниципальных унитарных предприятий, в том числе казенных), в части реализации основных средств по указанному имуществу | 4885,258 | 5196,647 | 106,37 |
| 000 1 14 06000 00 0000 430 | Доходы от продажи земельных участков, находящихся в государственной и муниципальной собственности | 819,668 | 1096,908 | 133,82 |
| 000 1 14 06010 00 0000 430 | Доходы от продажи земельных участков, государственная собственность на которые не разграничена | 819,668 | 1096,908 | 133,82 |
| 919 1 14 06013 13 0000 430 | Доходы от продажи земельных участков, государственная собственность на которые не разграничена и которые расположены в границах городских поселений | 819,668 | 1096,908 | 133,82 |
| 000 1 16 00000 00 0000 000 | ШТРАФЫ, САНКЦИИ, ВОЗМЕЩЕНИЕ УЩЕРБА | 291,190 | 292,866 | 100,58 |
| 000 1 16 02000 02 0000 140 | Административные штрафы, установленные законами субъектов Российской Федерации об административных правонарушениях | 45,000 | 44,332 | 98,52 |
| 000 1 16 02020 02 0000 140 | Административные штрафы, установленные законами субъектов Российской Федерации об административных правонарушениях, за нарушение муниципальных правовых актов | 45,000 | 44,332 | 98,52 |
| 983 1 16 02020 02 0000 140 | Административные штрафы, установленные законами субъектов Российской Федерации об административных правонарушениях, за нарушение муниципальных правовых актов | 45,000 | 44,332 | 98,52 |
| 000 1 16 07010 00 0000 140 | Штрафы, неустойки, пени, уплаченные в случае просрочки исполнения поставщиком (подрядчиком, исполнителем) обязательств, предусмотренных государственным (муниципальным) контрактом | 225,233 | 227,576 | 101,04 |
| 983 1 16 07010 13 0000 140 | Штрафы, неустойки, пени, уплаченные в случае просрочки исполнения поставщиком (подрядчиком, исполнителем) обязательств, предусмотренных муниципальным контрактом, заключенным муниципальным органом, казенным учреждением городского поселения | 225,233 | 227,576 | 101,04 |
| 000 1 16 07090 13 0000 140 | Иные штрафы, неустойки, пени, уплаченные в соответствии с законом или договором в случае неисполнения или ненадлежащего исполнения обязательств перед муниципальным органом, (муниципальным казенным учреждением) городского поселения | 4,000 | 4,000 | 100,00 |
| 983 1 16 07090 13 0000 140 | Иные штрафы, неустойки, пени, уплаченные в соответствии с законом или договором в случае неисполнения или ненадлежащего исполнения обязательств перед муниципальным органом, (муниципальным казенным учреждением) городского поселения | 4,000 | 4,000 | 100,00 |
| 000 1 16 10032 13 0000 140 | Прочее возмещение ущерба, причиненного муниципальному имуществу городского поселения (за исключением имущества, закрепленного за муниципальными бюджетными (автономными) учреждениями, унитарными предприятиями) | 16,957 | 16,958 | 100,00 |
| 995 1 16 10032 13 0000 140 | Прочее возмещение ущерба, причиненного муниципальному имуществу городского поселения (за исключением имущества, закрепленного за муниципальными бюджетными (автономными) учреждениями, унитарными предприятиями) | 16,957 | 16,958 | 100,00 |
| 000 1 17 00000 00 0000 000 | ПРОЧИЕ НЕНАЛОГОВЫЕ ДОХОДЫ | 150,828 | 149,242 | 98,95 |
| 000 1 17 15000 00 0000 150 | Инициативные платежи | 150,828 | 139,815 | 92,70 |
| 983 1 17 15030 13 0000 150 | Инициативные платежи, зачисляемые в бюджеты городских поселений | 150,828 | 139,815 | 92,70 |
| 000 1 17 01000 00 0000 180 | Невыясненные поступления | 0,000 | 9,427 |  |
| 000 1 17 01050 13 0000 180 | Невыясненные поступления, зачисляемые в бюджеты городских поселений | 0,000 | 9,427 | - |
| 995 1 17 01050 13 0000 180 | Невыясненные поступления, зачисляемые в бюджеты городских поселений | 0,000 | 9,427 | - |
| **000 2 00 00000 00 0000 000** | **БЕЗВОЗМЕЗДНЫЕ ПОСТУПЛЕНИЯ** | **329981,174** | **337394,957** | **102,25** |
| 000 2 02 00000 00 0000 000 | БЕЗВОЗМЕЗДНЫЕ ПОСТУПЛЕНИЯ ОТ ДРУГИХ БЮДЖЕТОВ БЮДЖЕТНОЙ СИСТЕМЫ РОССИЙСКОЙ ФЕДЕРАЦИИ | 323200,385 | 330614,168 | 102,29 |
| **000 2 02 10000 00 0000 150** | **Дотации бюджетам бюджетной системы Российской Федерации** | **455,700** | **455,700** | **100,00** |
| 000 2 02 16549 00 0000 150 | Дотации (гранты) бюджетам за достижение показателей деятельности органов местного самоуправления | 455,700 | 455,700 | 100,00 |
| 000 2 02 16549 13 0000 150 | Дотации (гранты) бюджетам городских поселений за достижение показателей деятельности органов местного самоуправления | 455,700 | 455,700 | 100,00 |
| 983 2 02 16549 13 0000 150 | Дотации (гранты) бюджетам городских поселений за достижение показателей деятельности органов местного самоуправления | 455,700 | 455,700 | 100,00 |
| **000 2 02 20000 00 0000 150** | **Субсидии бюджетам бюджетной системы Российской Федерации (межбюджетные субсидии)** | **318782,085** | **329811,768** | **103,46** |
| 000 2 02 25242 00 0000 150 | Субсидии бюджетам на ликвидацию несанкционированных свалок в границах городов и наиболее опасных объектов накопленного вреда окружающей среде | 122467,200 | 122094,013 | 99,70 |
| 000 2 02 25242 13 0000 150 | Субсидии бюджетам городских поселений на ликвидацию несанкционированных свалок в границах городов и наиболее опасных объектов накопленного вреда окружающей среде | 122467,200 | 122094,013 | 99,70 |
| 983 2 02 25242 13 0000 150 | Субсидии бюджетам городских поселений на ликвидацию несанкционированных свалок в границах городов и наиболее опасных объектов накопленного вреда окружающей среде | 122467,200 | 122094,013 | 99,70 |
| 000 2 02 25243 00 0000 150 | Субсидии бюджетам на строительство и реконструкцию (модернизацию) объектов питьевого водоснабжения | 92870,800 | 104368,38 | 112,38 |
| 000 2 02 25243 13 0000 150 | Субсидии бюджетам городских поселений на строительство и реконструкцию (модернизацию) объектов питьевого водоснабжения | 92870,800 | 104368,38 | 112,38 |
| 983 2 02 25243 13 0000 150 | Субсидии бюджетам городских поселений на строительство и реконструкцию (модернизацию) объектов питьевого водоснабжения | 92870,800 | 104368,38 | 112,38 |
| 000 2 02 25424 00 0000 150 | Субсидии бюджетам на создание комфортной городской среды в малых городах и исторических поселениях - победителях Всероссийского конкурса лучших проектов создания комфортной городской среды | 90000,000 | 89999,952 | 100,00 |
| 000 2 02 25424 13 0000 150 | Субсидии бюджетам городских поселений на создание комфортной городской среды в малых городах и исторических поселениях - победителях Всероссийского конкурса лучших проектов создания комфортной городской среды | 90000,000 | 89999,952 | 100,00 |
| 983 2 02 25424 13 0000 150 | Субсидии бюджетам городских поселений на создание комфортной городской среды в малых городах и исторических поселениях - победителях Всероссийского конкурса лучших проектов создания комфортной городской среды | 90000,000 | 89999,952 | 100,00 |
| 000 2 02 25555 00 0000 150 | Субсидии бюджетам на реализацию программ формирования современной городской среды | 8172,000 | 8172,000 | 100,00 |
| 000 2 02 25555 13 0000 150 | Субсидии бюджетам городских поселений на реализацию программ формирования современной городской среды | 8172,000 | 8172,000 | 100,00 |
| 983 2 02 25555 13 0000 150 | Субсидии бюджетам городских поселений на реализацию программ формирования современной городской среды | 8172,000 | 8172,000 | 100,00 |
| 000 2 02 25599 00 0000 150 | Субсидии бюджетам на подготовку проектов межевания земельных участков и на проведение кадастровых работ | 11,290 | 11,286 | 99,96 |
| 000 2 02 25599 13 0000 150 | Субсидии бюджетам городских поселений на подготовку проектов межевания земельных участков и на проведение кадастровых работ | 11,290 | 11,286 | 99,96 |
| 983 2 02 25599 13 0000 150 | Субсидии бюджетам городских поселений на подготовку проектов межевания земельных участков и на проведение кадастровых работ | 11,290 | 11,286 | 99,96 |
| **000 2 02 29999 00 0000 150** | **Прочие субсидии** | **5260,795** | **5166,137** | **98,20** |
| 000 2 02 29999 13 0000 150 | Прочие субсидии бюджетам городских поселений | 5260,795 | 5166,137 | 98,20 |
| 983 2 02 29999 13 0000 150 | Прочие субсидии бюджетам городских поселений | 5260,795 | 5166,137 | 98,20 |
| **000 2 02 30000 00 0000 150** | **Субвенции бюджетам бюджетной системы Российской Федерации** | **4,600** | **3,700** | **80,43** |
| 000 2 02 30024 00 0000 150 | Субвенции местным бюджетам на выполнение передаваемых полномочий субъектов Российской Федерации | 4,600 | 3,700 | 80,43 |
| 000 2 02 30024 13 0000 150 | Субвенции бюджетам городских поселений на выполнение передаваемых полномочий субъектов Российской Федерации | 4,600 | 3,700 | 80,43 |
| 983 2 02 30024 13 0000 150 | Субвенции бюджетам городских поселений на выполнение передаваемых полномочий субъектов Российской Федерации | 4,600 | 3,700 | 80,43 |
| **000 2 02 40000 00 0000 000** | **Иные межбюджетные трансферты** | **3958,000** | **343,000** | **8,67** |
| 000 2 02 49999 00 0000 150 | Прочие межбюджетные трансферты, передаваемые бюджетам | 3958,000 | 343,000 | 8,67 |
| 000 2 02 49999 13 0000 150 | Прочие межбюджетные трансферты, передаваемые бюджетам городских поселений | 3958,000 | 343,000 | 8,67 |
| 983 2 02 49999 13 0000 150 | Прочие межбюджетные трансферты, передаваемые бюджетам городских поселений | 3958,000 | 343,000 | 8,67 |
| **000 2 07 00000 00 0000 000** | **Прочие безвозмездные поступления** | **12000,000** | **12000,000** | **100,00** |
| 000 2 07 05000 13 0000 150 | Прочие безвозмездные поступления в бюджеты городских поселений | 12000,000 | 12000,000 | 100,00 |
| 000 2 07 05030 13 0000 150 | Прочие безвозмездные поступления в бюджеты городских поселений | 12000,000 | 12000,000 | 100,00 |
| 983 2 07 05030 13 0000 150 | Прочие безвозмездные поступления в бюджеты городских поселений | 12000,000 | 12000,000 | 100,00 |
| **000 2 19 00000 00 0000 000** | **ВОЗВРАТ ОСТАТКОВ СУБСИДИЙ, СУБВЕНЦИЙ И ИНЫХ МЕЖБЮДЖЕТНЫХ ТРАНСФЕРТОВ, ИМЕЮЩИХ ЦЕЛЕВОЕ НАЗНАЧЕНИЕ, ПРОШЛЫХ ЛЕТ** | **-5219,211** | **-5219,212** | **100,00** |
| 000 2 19 00000 13 0000 150 | Возврат остатков субсидий, субвенций и иных межбюджетных трансфертов, имеющих целевое назначение, прошлых лет из бюджетов городских поселений | -5219,211 | -5219,212 | 100,00 |
| 000 2 19 45424 13 0000 150 | Возврат остатков иных межбюджетных трансфертов на создание комфортной городской среды в малых городах и исторических поселениях - победителях Всероссийского конкурса лучших проектов создания комфортной городской среды из бюджетов городских поселений | -5144,993 | -5144,994 | 100,00 |
| 983 2 19 45424 13 0000 150 | Возврат остатков иных межбюджетных трансфертов на создание комфортной городской среды в малых городах и исторических поселениях - победителях Всероссийского конкурса лучших проектов создания комфортной городской среды из бюджетов городских поселений | -5144,993 | -5144,994 | 100,00 |
| 000 2 19 60010 13 0000 150 | Возврат остатков субсидий, субвенций и иных межбюджетных трансфертов, имеющих целевое назначение, прошлых лет из бюджетов городских поселений | -74,218 | -74,218 | 100,00 |
| 983 2 19 60010 13 0000 150 | Возврат прочих остатков субсидий, субвенций и иных межбюджетных трансфертов, имеющих целевое назначение, прошлых лет из бюджетов городских поселений | -74,218 | -74,218 | 100,00 |
|  | **ВСЕГО ДОХОДОВ:** | **470307,949** | **486966,327** | **103,54** |

Приложение 2

к проекту решения

Омутнинской городской Думы

от \_\_\_\_\_\_\_2025 № \_\_\_\_\_

**Расходы бюджета муниципального образования Омутнинское городское поселение**

**Омутнинского района Кировской области по разделам и подразделам классификации**

**расходов бюджетов за 2024 год**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **Наименование расходов** | **Раздел, подраздел** | **Утверждено сводной бюджетной росписью (тыс. рублей)** | **Исполнено за 2024 год (тыс. рублей)** | **Процент исполнения (%)** |
|
| **ВСЕГО РАСХОДОВ:** | **0000** | **506 625,798** | **491 698,518** | **97,05** |
| **ОБЩЕГОСУДАРСТВЕННЫЕ ВОПРОСЫ** | **0100** | **39 779,223** | **37 532,492** | **94,35** |
| Функционирование высшего должностного лица субъекта Российской Федерации и муниципального образования | 0102 | 1 942,620 | 1 887,307 | 97,15 |
| Функционирование законодательных (представительных) органов государственной власти и представительных органов муниципальных образований | 0103 | 31,000 | 18,804 | 60,66 |
| Функционирование Правительства Российской Федерации, высших исполнительных органов субъектов Российской Федерации, местных администраций | 0104 | 18 029,695 | 17 788,168 | 98,66 |
| Резервные фонды | 0111 | 79,000 | 0,000 | 0,00 |
| Другие общегосударственные вопросы | 0113 | 19 696,908 | 17 838,213 | 90,56 |
| **НАЦИОНАЛЬНАЯ БЕЗОПАСНОСТЬ И ПРАВООХРАНИТЕЛЬНАЯ ДЕЯТЕЛЬНОСТЬ** | **0300** | **2 542,649** | **2 401,059** | **94,43** |
| Защита населения и территории от чрезвычайных ситуаций природного и техногенного характера, пожарная безопасность | 0310 | 2 056,049 | 1 990,193 | 96,80 |
| Другие вопросы в области национальной безопасности и правоохранительной деятельности | 0314 | 486,600 | 410,866 | 84,44 |
| **НАЦИОНАЛЬНАЯ ЭКОНОМИКА** | **0400** | **45 892,931** | **45 107,748** | **98,29** |
| Транспорт | 0408 | 1 856,001 | 1 838,290 | 99,05 |
| Дорожное хозяйство (дорожные фонды) | 0409 | 43 575,341 | 42 914,500 | 98,48 |
| Другие вопросы в области национальной экономики | 0412 | 461,590 | 354,958 | 76,90 |
| **ЖИЛИЩНО-КОММУНАЛЬНОЕ ХОЗЯЙСТВО** | **0500** | **283 596,642** | **275 858,047** | **97,27** |
| Коммунальное хозяйство | 0502 | 6 773,550 | 6 061,438 | 89,49 |
| Благоустройство | 0503 | 47 321,019 | 43 631,564 | 92,20 |
| Другие вопросы в области жилищно-коммунального хозяйства | 0505 | 229 502,073 | 226 165,045 | 98,55 |
| **ОХРАНА ОКРУЖАЮЩЕЙ СРЕДЫ** | **0600** | **127 679,300** | **123 687,329** | **96,87** |
| Другие вопросы в области охраны окружающей среды | 0605 | 127 679,300 | 123 687,329 | 96,87 |
| **ОБРАЗОВАНИЕ** | **0700** | **206,500** | **187,500** | **90,80** |
| Профессиональная подготовка, переподготовка и повышение квалификации | 0705 | 40,500 | 21,500 | 53,09 |
| Молодежная политика | 0707 | 166,000 | 166,000 | 100,00 |
| **КУЛЬТУРА, КИНЕМАТОГРАФИЯ** | **0800** | **4 851,500** | **4 851,500** | **100,00** |
| Культура | 0801 | 4 851,500 | 4 851,500 | 100,00 |
| **СОЦИАЛЬНАЯ ПОЛИТИКА** | **1000** | **967,053** | **962,845** | **99,56** |
| Пенсионное обеспечение | 1001 | 24,053 | 24,052 | 100,00 |
| Социальное обеспечение населения | 1003 | 63,000 | 63,000 | 100,00 |
| Другие вопросы в области социальной политики | 1006 | 880,000 | 875,792 | 99,52 |
| **ФИЗИЧЕСКАЯ КУЛЬТУРА И СПОРТ** | **1100** | **1 110,000** | **1 110,000** | **100,00** |
| Массовый спорт | 1102 | 1 110,000 | 1 110,000 | 100,00 |

Приложение 3

к проекту решения

Омутнинской городской Думы

от \_\_\_\_\_\_\_2025 № \_\_\_\_\_

**Расходы бюджета муниципального образования Омутнинское городское поселение Омутнинского района Кировской области по ведомственной структуре расходов бюджета городского поселения за 2024 год**

|  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **Наименование расхода** | **Ведомство** | **Раздел, подраздел** | **Целевая статья** | **Вид расхода** | **Утверждено сводной бюджетной росписью (тыс.руб)** | **Исполнено за 2024 год (тыс.руб)** | **Процент исполнения (%)** |
| **ВСЕГО РАСХОДОВ:** | **000** | **0000** | **0000000000** | **000** | **506 625,798** | **491 698,518** | **97,05** |
| **Администрация муниципального образования Омутнинское городское поселение Омутнинского района Кировской области** | **983** | **0000** | **0000000000** | **000** | **493 675,739** | **480 143,628** | **97,26** |
| **ОБЩЕГОСУДАРСТВЕННЫЕ ВОПРОСЫ** | **983** | **0100** | **0000000000** | **000** | **26 829,164** | **25 977,601** | **96,83** |
| Функционирование высшего должностного лица субъекта Российской Федерации и муниципального образования | 983 | 0102 | 0000000000 | 000 | 1 942,620 | 1 887,307 | 97,15 |
| Муниципальная программа Омутнинского городского поселения "Развитие муниципального управления в муниципальном образовании Омутнинское городское поселение Омутнинского района Кировской области" | 983 | 0102 | 3000000000 | 000 | 1 942,620 | 1 887,307 | 97,15 |
| Глава муниципального образования | 983 | 0102 | 3000001020 | 000 | 1 812,420 | 1 757,107 | 96,95 |
| Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казенными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами | 983 | 0102 | 3000001020 | 100 | 1 812,420 | 1 757,107 | 96,95 |
| Достижение показателей деятельности органов исполнительной власти (органов местного самоуправления) Кировской области | 983 | 0102 | 30Q1455490 | 000 | 130,200 | 130,200 | 100,00 |
| Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казенными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами | 983 | 0102 | 30Q1455490 | 100 | 130,200 | 130,200 | 100,00 |
| Функционирование Правительства Российской Федерации, высших исполнительных органов субъектов Российской Федерации, местных администраций | 983 | 0104 | 0000000000 | 000 | 18 029,695 | 17 788,168 | 98,66 |
| Муниципальная программа Омутнинского городского поселения "Развитие муниципального управления в муниципальном образовании Омутнинское городское поселение Омутнинского района Кировской области" | 983 | 0104 | 3000000000 | 000 | 18 029,695 | 17 788,168 | 98,66 |
| Органы местного самоуправления | 983 | 0104 | 3000001040 | 000 | 17 704,195 | 17 462,668 | 98,64 |
| Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казенными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами | 983 | 0104 | 3000001040 | 100 | 16 609,095 | 16 547,807 | 99,63 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 983 | 0104 | 3000001040 | 200 | 1 095,100 | 914,860 | 83,54 |
| Достижение показателей деятельности органов исполнительной власти (органов местного самоуправления) Кировской области | 983 | 0104 | 30Q1455490 | 000 | 325,500 | 325,500 | 100,00 |
| Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казенными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами | 983 | 0104 | 30Q1455490 | 100 | 325,500 | 325,500 | 100,00 |
| Резервные фонды | 983 | 0111 | 0000000000 | 000 | 79,000 | 0,000 | 0,00 |
| Муниципальная программа "Обеспечение безопасности и жизнедеятельности населения муниципального образования Омутнинское городское поселение Омутнинского района Кировской области" | 983 | 0111 | 3600000000 | 000 | 79,000 | 0,000 | 0,00 |
| Резервный фонд городского поселения | 983 | 0111 | 3600008010 | 000 | 79,000 | 0,000 | 0,00 |
| Иные бюджетные ассигнования | 983 | 0111 | 3600008010 | 800 | 79,000 | 0,000 | 0,00 |
| Другие общегосударственные вопросы | 983 | 0113 | 0000000000 | 000 | 6 777,849 | 6 302,127 | 92,98 |
| Муниципальная программа Омутнинского городского поселения "Развитие муниципального управления в муниципальном образовании Омутнинское городское поселение Омутнинского района Кировской области" | 983 | 0113 | 3000000000 | 000 | 6 655,849 | 6 227,394 | 93,56 |
| Обеспечение выполнения функций органов местного самоуправления | 983 | 0113 | 3000001050 | 000 | 4 937,845 | 4 609,085 | 93,34 |
| Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казенными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами | 983 | 0113 | 3000001050 | 100 | 1 100,390 | 1 092,638 | 99,30 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 983 | 0113 | 3000001050 | 200 | 3 803,245 | 3 486,433 | 91,67 |
| Иные бюджетные ассигнования | 983 | 0113 | 3000001050 | 800 | 34,210 | 30,015 | 87,74 |
| Обеспечение хозяйственного обслуживания органов местного самоуправления | 983 | 0113 | 3000001060 | 000 | 363,030 | 360,785 | 99,38 |
| Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казенными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами | 983 | 0113 | 3000001060 | 100 | 363,000 | 360,785 | 99,39 |
| Иные бюджетные ассигнования | 983 | 0113 | 3000001060 | 800 | 0,030 | 0,000 | 0,00 |
| Финансовое обеспечение других общегосударственных вопросов | 983 | 0113 | 3000001070 | 000 | 32,150 | 32,100 | 99,84 |
| Иные бюджетные ассигнования | 983 | 0113 | 3000001070 | 800 | 32,150 | 32,100 | 99,84 |
| Осуществление внутреннего муниципального финансового контроля за исполнением бюджета Омутнинского городского поселения | 983 | 0113 | 3000010080 | 000 | 2,400 | 2,400 | 100,00 |
| Межбюджетные трансферты | 983 | 0113 | 3000010080 | 500 | 2,400 | 2,400 | 100,00 |
| Другие вопросы органов местного самоуправления | 983 | 0113 | 3000018000 | 000 | 1 315,824 | 1 219,323 | 92,67 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 983 | 0113 | 3000018000 | 200 | 83,000 | 83,000 | 100,00 |
| Иные бюджетные ассигнования | 983 | 0113 | 3000018000 | 800 | 1 232,824 | 1 136,323 | 92,17 |
| Создание и деятельность в муниципальных образованиях административных комиссий | 983 | 0113 | 30Q2016050 | 000 | 4,600 | 3,700 | 80,43 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 983 | 0113 | 30Q2016050 | 200 | 4,600 | 3,700 | 80,43 |
| Муниципальная программа Омутнинского городского поселения "Поддержка некоммерческих организаций и осуществление мероприятий по работе с детьми и молодежью в муниципальном образовании Омутнинское городское поселение Омутнинского района Кировской области" | 983 | 0113 | 3700000000 | 000 | 122,000 | 74,733 | 61,26 |
| Финансовое поддержка общественных инициатив | 983 | 0113 | 3700009010 | 000 | 122,000 | 74,733 | 61,26 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 983 | 0113 | 3700009010 | 200 | 103,600 | 56,333 | 54,38 |
| Социальное обеспечение и иные выплаты населению | 983 | 0113 | 3700009010 | 300 | 18,400 | 18,400 | 100,00 |
| **НАЦИОНАЛЬНАЯ БЕЗОПАСНОСТЬ И ПРАВООХРАНИТЕЛЬНАЯ ДЕЯТЕЛЬНОСТЬ** | **983** | **0300** | **0000000000** | **000** | **2 542,649** | **2 401,059** | **94,43** |
| Защита населения и территории от чрезвычайных ситуаций природного и техногенного характера, пожарная безопасность | 983 | 0310 | 0000000000 | 000 | 2 056,049 | 1 990,193 | 96,80 |
| Муниципальная программа "Обеспечение безопасности и жизнедеятельности населения муниципального образования Омутнинское городское поселение Омутнинского района Кировской области" | 983 | 0310 | 3600000000 | 000 | 2 056,049 | 1 990,193 | 96,80 |
| Предупреждение и ликвидация последствий чрезвычайных ситуаций и стихийных бедствий природного и техногенного характера | 983 | 0310 | 3600008020 | 000 | 644,049 | 622,812 | 96,70 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 983 | 0310 | 3600008020 | 200 | 644,049 | 622,812 | 96,70 |
| Обеспечение первичных мер пожарной безопасности на территории муниципального образования | 983 | 0310 | 3600008030 | 000 | 1 047,000 | 1 002,381 | 95,74 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 983 | 0310 | 3600008030 | 200 | 1 047,000 | 1 002,381 | 95,74 |
| Организация и осуществление мероприятий по территориальной обороне и гражданской обороне, защите населения и территории поселения от чрезвычайных ситуаций природного и техногенного характера | 983 | 0310 | 3600010070 | 000 | 365,000 | 365,000 | 100,00 |
| Межбюджетные трансферты | 983 | 0310 | 3600010070 | 500 | 365,000 | 365,000 | 100,00 |
| Другие вопросы в области национальной безопасности и правоохранительной деятельности | 983 | 0314 | 0000000000 | 000 | 486,600 | 410,866 | 84,44 |
| Муниципальная программа "Обеспечение безопасности и жизнедеятельности населения муниципального образования Омутнинское городское поселение Омутнинского района Кировской области" | 983 | 0314 | 3600000000 | 000 | 366,600 | 290,960 | 79,37 |
| Оказание поддержки гражданам и их объединениям, участвующим в охране общественного порядка, создание условий для деятельности народных дружин | 983 | 0314 | 3600010090 | 000 | 170,000 | 170,000 | 100,00 |
| Межбюджетные трансферты | 983 | 0314 | 3600010090 | 500 | 170,000 | 170,000 | 100,00 |
| Организация деятельности народных дружин | 983 | 0314 | 36Q2015160 | 000 | 194,600 | 119,750 | 61,54 |
| Межбюджетные трансферты | 983 | 0314 | 36Q2015160 | 500 | 194,600 | 119,750 | 61,54 |
| Софинансирование расходов на организацию деятельности народных дружин | 983 | 0314 | 36Q20S5160 | 000 | 2,000 | 1,210 | 60,49 |
| Межбюджетные трансферты | 983 | 0314 | 36Q20S5160 | 500 | 2,000 | 1,210 | 60,49 |
| Муниципальная программа Омутнинского городского поселения "Противодействие экстремизму и профилактика терроризма на территории муниципального образования Омутнинское городское поселение Омутнинского района Кировской области" | 983 | 0314 | 3800000000 | 000 | 120,000 | 119,906 | 99,92 |
| Профилактика экстремизма и терроризма | 983 | 0314 | 3800008040 | 000 | 120,000 | 119,906 | 99,92 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 983 | 0314 | 3800008040 | 200 | 120,000 | 119,906 | 99,92 |
| **НАЦИОНАЛЬНАЯ ЭКОНОМИКА** | **983** | **0400** | **0000000000** | **000** | **45 892,931** | **45 107,748** | **98,29** |
| Транспорт | 983 | 0408 | 0000000000 | 000 | 1 856,001 | 1 838,290 | 99,05 |
| Муниципальная программа Омутнинского городского поселения "Развитие транспортной системы в муниципальном образовании Омутнинское городское поселение Омутнинского района Кировской области" | 983 | 0408 | 3300000000 | 000 | 1 856,001 | 1 838,290 | 99,05 |
| Организация перевозок автомобильным транспортом | 983 | 0408 | 3300012010 | 000 | 222,921 | 205,280 | 92,09 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 983 | 0408 | 3300012010 | 200 | 222,921 | 205,280 | 92,09 |
| Поддержка автомобильного транспорта | 983 | 0408 | 3300012020 | 000 | 1 633,080 | 1 633,010 | 100,00 |
| Иные бюджетные ассигнования | 983 | 0408 | 3300012020 | 800 | 1 633,080 | 1 633,010 | 100,00 |
| Дорожное хозяйство (дорожные фонды) | 983 | 0409 | 0000000000 | 000 | 43 575,341 | 42 914,500 | 98,48 |
| Муниципальная программа Омутнинского городского поселения "Развитие транспортной системы в муниципальном образовании Омутнинское городское поселение Омутнинского района Кировской области" | 983 | 0409 | 3300000000 | 000 | 36 125,329 | 35 464,488 | 98,17 |
| Капитальный ремонт, ремонт и содержание автомобильных дорог общего пользования местного значения и искусственных сооружений на них | 983 | 0409 | 3300004010 | 000 | 31 049,579 | 30 388,738 | 97,87 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 983 | 0409 | 3300004010 | 200 | 31 049,579 | 30 388,738 | 97,87 |
| Межбюджетные трансферты бюджетам поселений на осуществление дорожной деятельности в отношении автомобильных дорог общего пользования | 983 | 0409 | 3300014010 | 000 | 343,000 | 343,000 | 100,00 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 983 | 0409 | 3300014010 | 200 | 343,000 | 343,000 | 100,00 |
| Капитальный ремонт, ремонт и восстановление изношенных верхних слоев асфальтобетонных покрытий, устройство защитных слоев с устранением деформаций и повреждений покрытий автомобильных дорог общего пользования местного значения | 983 | 0409 | 33Q2815210 | 000 | 4 728,000 | 4 728,000 | 100,00 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 983 | 0409 | 33Q2815210 | 200 | 4 728,000 | 4 728,000 | 100,00 |
| Софинансирование расходов на капитальный ремонт, ремонт и восстановление изношенных верхних слоев асфальтобетонных покрытий, устройство защитных слоев с устранением деформаций и повреждений покрытий автомобильных дорог общего пользования местного значения | 983 | 0409 | 33Q28S5210 | 000 | 4,750 | 4,750 | 100,00 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 983 | 0409 | 33Q28S5210 | 200 | 4,750 | 4,750 | 100,00 |
| Муниципальная программа Омутнинского городского поселения "Формирование современной городской среды на территории муниципального образования Омутнинское городское поселение Омутнинского района Кировской области на 2018-2030 годы" | 983 | 0409 | 4000000000 | 000 | 7 450,012 | 7 450,012 | 100,00 |
| Федеральный проект "Формирование комфортной городской среды" | 983 | 0409 | 400F200000 | 000 | 7 450,012 | 7 450,012 | 100,00 |
| Реализация программ формирования современной городской среды | 983 | 0409 | 400F255550 | 000 | 7 450,012 | 7 450,012 | 100,00 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 983 | 0409 | 400F255550 | 200 | 7 450,012 | 7 450,012 | 100,00 |
| Другие вопросы в области национальной экономики | 983 | 0412 | 0000000000 | 000 | 461,590 | 354,958 | 76,90 |
| Муниципальная программа Омутнинского городского поселения "Развитие муниципального управления в муниципальном образовании Омутнинское городское поселение Омутнинского района Кировской области" | 983 | 0412 | 3000000000 | 000 | 64,000 | 64,000 | 100,00 |
| Содействие в развитии сельскохозяйственного производства, создание условий для развития малого и среднего предпринимательства | 983 | 0412 | 3000010020 | 000 | 64,000 | 64,000 | 100,00 |
| Межбюджетные трансферты | 983 | 0412 | 3000010020 | 500 | 64,000 | 64,000 | 100,00 |
| Муниципальная программа Омутнинского городского поселения "Развитие благоустройства в муниципальном образовании Омутнинское городское поселение Омутнинского района Кировской области" | 983 | 0412 | 3500000000 | 000 | 200,000 | 193,258 | 96,63 |
| Финансовое обеспечение мероприятий по борьбе с борщевиком Сосновского | 983 | 0412 | 35000S5121 | 000 | 171,800 | 165,058 | 96,08 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 983 | 0412 | 35000S5121 | 200 | 171,800 | 165,058 | 96,08 |
| Реализация мероприятий по борьбе с борщевиком Сосновского | 983 | 0412 | 35U0715120 | 000 | 27,900 | 27,900 | 100,00 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 983 | 0412 | 35U0715120 | 200 | 27,900 | 27,900 | 100,00 |
| Софинансирование расходов на реализацию мероприятий по борьбе с борщевиком Сосновского | 983 | 0412 | 35U07S5120 | 000 | 0,300 | 0,300 | 100,00 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 983 | 0412 | 35U07S5120 | 200 | 0,300 | 0,300 | 100,00 |
| Муниципальная программа Омутнинского городского поселения "Территориальное развитие муниципального образования Омутнинское городское поселение Омутнинского района Кировской области" | 983 | 0412 | 4500000000 | 000 | 197,590 | 97,700 | 49,45 |
| Утверждение генеральных планов поселения, правил землепользования и застройки, утверждение подготовленной на основе генеральных планов поселения документации по планировке территории, выдача разрешений на строительство (за исключением случаев, предусмотренных Градостроительным кодексом Российской Федерации, иными федеральными законами), разрешений на ввод объектов в эксплуатацию при осуществлении строительства, реконструкции объектов капитального строительства, расположенных на территории поселения, утверждение местных нормативов градостроительного проектирования поселений, резервирование земель и изъятие земельных участков в границах поселения для муниципальных нужд, осуществление муниципального земельного контроля в границах поселения, осуществление в случаях, предусмотренных Градостроительным кодексом Российской Федерации, осмотров зданий, сооружений и выдача рекомендаций об устранении выявленных в ходе таких осмотров нарушений, направление уведомления о соответствии указанных в уведомлении о планируемых строительстве или реконструкции объекта индивидуального жилищного строительства или садового дома (далее - уведомление о планируемом строительстве) параметров объекта индивидуального жилищного строительства или садового дома установленным параметрам и допустимости размещения объекта индивидуального жилищного строительства или садового дома на земельном участке, уведомления о несоответствии указанных в уведомлении о планируемом строительстве параметров объекта индивидуального жилищного строительства или садового дома установленным параметрам и (или) недопустимости размещения объекта индивидуального жилищного строительства или садового дома на земельном участке, уведомления о соответствии или несоответствии построенных или реконструированных объекта индивидуального жилищного строительства или садового дома требованиям законодательства о градостроительной деятельности при строительстве или реконструкции объектов индивидуального жилищного строительства или садовых домов на земельных участках, расположенных на территориях поселений, принятие в соответствии с гражданским [законодательством](http://www.consultant.ru/document/cons_doc_LAW_358825/f670878d88ab83726bd1804b82668b84b027802e/#dst11034) Российской Федерации решения о сносе самовольной постройки, решения о сносе самовольной постройки или ее приведении в соответствие с предельными параметрами разрешенного строительства, реконструкции объектов капитального строительства, установленными [правилами](http://www.consultant.ru/document/cons_doc_LAW_357291/7b81874f50ed9cd03230f753e5c5a4b03ef9092d/#dst100464) землепользования и застройки, [документацией](http://www.consultant.ru/document/cons_doc_LAW_357291/2a679030b1fbedead6215f4726b6f38c0f46b807/#dst1657) по планировке территории, или обязательными требованиями к параметрам объектов капитального строительства, установленными федеральными законами (далее также - приведение в соответствие с установленными требованиями), решения об изъятии земельного участка, не используемого по целевому назначению или используемого с нарушением законодательства Российской Федерации, осуществление сноса самовольной постройки или ее приведения в соответствие с установленными требованиями в случаях, предусмотренных Градостроительным [кодексом](http://www.consultant.ru/document/cons_doc_LAW_357291/7cb66e0f239f00b0e1d59f167cd46beb2182ece1/#dst2781) Российской Федерации | 983 | 0412 | 4500010030 | 000 | 86,300 | 86,300 | 100,00 |
| Межбюджетные трансферты | 983 | 0412 | 4500010030 | 500 | 86,300 | 86,300 | 100,00 |
| Подготовка сведений о границах территориальных зон | 983 | 0412 | 4500011020 | 000 | 99,885 | 0,000 | 0,00 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 983 | 0412 | 4500011020 | 200 | 99,885 | 0,000 | 0,00 |
| Подготовка проектов межевания земельных участков и на проведение кадастровых работ | 983 | 0412 | 45U06L5990 | 000 | 11,405 | 11,400 | 99,96 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 983 | 0412 | 45U06L5990 | 200 | 11,405 | 11,400 | 99,96 |
| **ЖИЛИЩНО-КОММУНАЛЬНОЕ ХОЗЯЙСТВО** | **983** | **0500** | **0000000000** | **000** | **283 596,642** | **275 858,047** | **97,27** |
| Коммунальное хозяйство | 983 | 0502 | 0000000000 | 000 | 6 773,550 | 6 061,438 | 89,49 |
| Муниципальная программа Омутнинского городского поселения "Развитие коммунальной и жилищной инфраструктуры в муниципальном образовании Омутнинское городское поселение Омутнинского района Кировской области" | 983 | 0502 | 3200000000 | 000 | 6 773,550 | 6 061,438 | 89,49 |
| Финансовое обеспечение мероприятий в области коммунального хозяйства | 983 | 0502 | 3200003010 | 000 | 5 252,300 | 4 556,918 | 86,76 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 983 | 0502 | 3200003010 | 200 | 5 252,300 | 4 556,918 | 86,76 |
| Компенсация выпадающих доходов организациям, предоставляющим населению услуги бани по тарифам, не обеспечивающим возмещение издержек | 983 | 0502 | 3200003020 | 000 | 1 504,550 | 1 504,520 | 100,00 |
| Иные бюджетные ассигнования | 983 | 0502 | 3200003020 | 800 | 1 504,550 | 1 504,520 | 100,00 |
| Организация водоснабжения населения в границах сельских поселений | 983 | 0502 | 3200014040 | 000 | 16,700 | 0,000 | 0,00 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 983 | 0502 | 3200014040 | 200 | 16,700 | 0,000 | 0,00 |
| Благоустройство | 983 | 0503 | 0000000000 | 000 | 47 321,019 | 43 631,564 | 92,20 |
| Муниципальная программа Омутнинского городского поселения "Переселение граждан, проживающих на территории Омутнинского городского поселения, из аварийного жилищного фонда, признанного таковым до 01 января 2017 года" | 983 | 0503 | 3400000000 | 000 | 36,750 | 36,750 | 100,00 |
| Финансовое обеспечение мероприятий по переселению граждан из аварийного жилищного фонда | 983 | 0503 | 3400006010 | 000 | 36,750 | 36,750 | 100,00 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 983 | 0503 | 3400006010 | 200 | 36,750 | 36,750 | 100,00 |
| Муниципальная программа Омутнинского городского поселения "Развитие благоустройства в муниципальном образовании Омутнинское городское поселение Омутнинского района Кировской области" | 983 | 0503 | 3500000000 | 000 | 39 688,238 | 36 110,692 | 90,99 |
| Уличное освещение | 983 | 0503 | 3500007010 | 000 | 9 797,000 | 8 819,396 | 90,02 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 983 | 0503 | 3500007010 | 200 | 9 797,000 | 8 819,396 | 90,02 |
| Озеленение | 983 | 0503 | 3500007020 | 000 | 535,500 | 535,161 | 99,94 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 983 | 0503 | 3500007020 | 200 | 535,500 | 535,161 | 99,94 |
| Организация и содержание мест захоронения | 983 | 0503 | 3500007030 | 000 | 4 084,400 | 3 791,397 | 92,83 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 983 | 0503 | 3500007030 | 200 | 4 084,400 | 3 791,397 | 92,83 |
| Прочие мероприятия по благоустройству городского поселения | 983 | 0503 | 3500007040 | 000 | 18 198,970 | 15 999,917 | 87,92 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 983 | 0503 | 3500007040 | 200 | 18 198,970 | 15 999,917 | 87,92 |
| Создание и содержание объектов для занятий физической культурой и спортом | 983 | 0503 | 3500007070 | 000 | 6 408,000 | 6 344,483 | 99,01 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 983 | 0503 | 3500007070 | 200 | 6 408,000 | 6 344,483 | 99,01 |
| Инвестиционные программы и проекты развития общественной инфраструктуры муниципальных образований в Кировской области: устройство детской игровой площадки по ул. 40 лет Октября, г. Омутнинск | 983 | 0503 | 35U0F15175 | 000 | 125,311 | 105,504 | 84,19 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 983 | 0503 | 35U0F15175 | 200 | 125,311 | 105,504 | 84,19 |
| Инвестиционные программы и проекты развития общественной инфраструктуры муниципальных образований в Кировской области: устройство детской игровой площадки по ул. Юных Пионеров, д. 33, г. Омутнинск | 983 | 0503 | 35U0F15177 | 000 | 184,984 | 184,983 | 100,00 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 983 | 0503 | 35U0F15177 | 200 | 184,984 | 184,983 | 100,00 |
| Софинансирование инвестиционных программ и проектов развития общественной инфраструктуры в Омутнинском городском поселении: устройство детской игровой площадки по ул. 40 лет Октября, г. Омутнинск | 983 | 0503 | 35U0FS5175 | 000 | 83,564 | 70,355 | 84,19 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 983 | 0503 | 35U0FS5175 | 200 | 83,564 | 70,355 | 84,19 |
| Софинансирование инвестиционных программ и проектов развития общественной инфраструктуры в Омутнинском городском поселении: устройство детской игровой площадки по ул. Юных Пионеров, д. 33, г. Омутнинск | 983 | 0503 | 35U0FS5177 | 000 | 119,681 | 119,680 | 100,00 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 983 | 0503 | 35U0FS5177 | 200 | 119,681 | 119,680 | 100,00 |
| Софинансирование инициативных проектов по развитию общественной инфраструктуры муниципальных образований Кировской области за счет средств инициативных платежей (устройство детской игровой площадки по ул. 40 лет Октября, г. Омутнинск) | 983 | 0503 | 35U0FИ5175 | 000 | 69,671 | 58,658 | 84,19 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 983 | 0503 | 35U0FИ5175 | 200 | 69,671 | 58,658 | 84,19 |
| Софинансирование инициативных проектов по развитию общественной инфраструктуры муниципальных образований Кировской области за счет средств инициативных платежей (устройство детской игровой площадки по ул. Юных Пионеров, д. 33, г. Омутнинск) | 983 | 0503 | 35U0FИ5177 | 000 | 81,157 | 81,156 | 100,00 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 983 | 0503 | 35U0FИ5177 | 200 | 81,157 | 81,156 | 100,00 |
| Муниципальная программа "Обеспечение безопасности и жизнедеятельности населения муниципального образования Омутнинское городское поселение Омутнинского района Кировской области" | 983 | 0503 | 3600000000 | 000 | 176,306 | 176,306 | 100,00 |
| Резервный фонд городского поселения | 983 | 0503 | 3600008010 | 000 | 176,306 | 176,306 | 100,00 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 983 | 0503 | 3600008010 | 200 | 176,306 | 176,306 | 100,00 |
| Муниципальная программа Омутнинского городского поселения "Формирование современной городской среды на территории муниципального образования Омутнинское городское поселение Омутнинского района Кировской области на 2018-2030 годы" | 983 | 0503 | 4000000000 | 000 | 2 090,725 | 1 981,334 | 94,77 |
| Прочие мероприятия по благоустройству | 983 | 0503 | 4000007040 | 000 | 1 281,400 | 1 172,209 | 91,48 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 983 | 0503 | 4000007040 | 200 | 1 281,400 | 1 172,209 | 91,48 |
| Федеральный проект "Формирование комфортной городской среды" | 983 | 0503 | 400F200000 | 000 | 809,325 | 809,125 | 99,98 |
| Реализация программ формирования современной городской среды | 983 | 0503 | 400F255550 | 000 | 804,534 | 804,534 | 100,00 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 983 | 0503 | 400F255550 | 200 | 804,534 | 804,534 | 100,00 |
| Реализация программ формирования современной городской среды (за счет средств местного бюджета) | 983 | 0503 | 400F255551 | 000 | 4,791 | 4,591 | 95,83 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 983 | 0503 | 400F255551 | 200 | 4,791 | 4,591 | 95,83 |
| Муниципальная программа Омутнинского городского поселения "Организация обустройства мест массового отдыха населения (общественных территорий) на территории муниципального образования Омутнинское городское поселение Омутнинского района Кировской области" | 983 | 0503 | 4700000000 | 000 | 5 329,000 | 5 326,482 | 99,95 |
| Учреждения, осуществляющие деятельность по организации работ по повышению качества и комфорта городской среды | 983 | 0503 | 4700013010 | 000 | 5 329,000 | 5 326,482 | 99,95 |
| Предоставление субсидий бюджетным, автономным учреждениям и иным некоммерческим организациям | 983 | 0503 | 4700013010 | 600 | 5 329,000 | 5 326,482 | 99,95 |
| Другие вопросы в области жилищно-коммунального хозяйства | 983 | 0505 | 0000000000 | 000 | 229 502,073 | 226 165,045 | 98,55 |
| Муниципальная программа Омутнинского городского поселения "Формирование современной городской среды на территории муниципального образования Омутнинское городское поселение Омутнинского района Кировской области на 2018-2030 годы" | 983 | 0505 | 4000000000 | 000 | 116 444,518 | 113 132,565 | 97,16 |
| Мероприятия в рамках реализации проекта создания комфортной городской среды "ЗАВОДной Омутнинск 2. Счастливый берег" | 983 | 0505 | 4000007080 | 000 | 4 899,518 | 2 332,565 | 47,61 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 983 | 0505 | 4000007080 | 200 | 2 397,518 | 0,000 | 0,00 |
| Предоставление субсидий бюджетным, автономным учреждениям и иным некоммерческим организациям | 983 | 0505 | 4000007080 | 600 | 2 502,000 | 2 332,565 | 93,23 |
| Федеральный проект "Формирование комфортной городской среды" | 983 | 0505 | 400F200000 | 000 | 111 545,000 | 110 800,000 | 99,33 |
| Создание комфортной городской среды в малых городах и исторических поселениях - победителях Всероссийского конкурса лучших проектов создания комфортной городской среды | 983 | 0505 | 400F254240 | 000 | 73 853,689 | 73 853,689 | 100,00 |
| Предоставление субсидий бюджетным, автономным учреждениям и иным некоммерческим организациям | 983 | 0505 | 400F254240 | 600 | 73 853,689 | 73 853,689 | 100,00 |
| Софинансирование расходов на создание комфортной городской среды в малых городах и исторических поселениях - победителях Всероссийского конкурса лучших проектов создания комфортной городской среды | 983 | 0505 | 400F2S4240 | 000 | 170,554 | 170,554 | 100,00 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 983 | 0505 | 400F2S4240 | 200 | 60,000 | 60,000 | 100,00 |
| Предоставление субсидий бюджетным, автономным учреждениям и иным некоммерческим организациям | 983 | 0505 | 400F2S4240 | 600 | 110,554 | 110,554 | 100,00 |
| Софинансирование расходов на создание комфортной городской среды в малых городах и исторических поселениях - победителях Всероссийского конкурса лучших проектов создания комфортной городской среды за счет средств местного бюджета | 983 | 0505 | 400F2S4241 | 000 | 8 635,957 | 7 890,957 | 91,37 |
| Предоставление субсидий бюджетным, автономным учреждениям и иным некоммерческим организациям | 983 | 0505 | 400F2S4241 | 600 | 8 635,957 | 7 890,957 | 91,37 |
| Создание комфортной городской среды в малых городах и исторических поселениях - победителях Всероссийского конкурса лучших проектов создания комфортной городской среды | 983 | 0505 | 400F2А4240 | 000 | 16 884,800 | 16 884,800 | 100,00 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 983 | 0505 | 400F2А4240 | 200 | 5 940,000 | 5 940,000 | 100,00 |
| Предоставление субсидий бюджетным, автономным учреждениям и иным некоммерческим организациям | 983 | 0505 | 400F2А4240 | 600 | 10 944,800 | 10 944,800 | 100,00 |
| Софинансирование расходов на создание комфортной городской среды в малых городах и исторических поселениях - победителях Всероссийского конкурса лучших проектов создания комфортной городской среды за счет внебюджетных источников | 983 | 0505 | 400F2С4241 | 000 | 12 000,000 | 12 000,000 | 100,00 |
| Предоставление субсидий бюджетным, автономным учреждениям и иным некоммерческим организациям | 983 | 0505 | 400F2С4241 | 600 | 12 000,000 | 12 000,000 | 100,00 |
| Муниципальная программа Омутнинского городского поселения "Повышение качества водоснабжения на территории муниципального образования Омутнинское городское поселение Омутнинского района Кировской области" | 983 | 0505 | 4300000000 | 000 | 106 193,705 | 106 193,602 | 100,00 |
| Федеральный проект "Чистая вода" | 983 | 0505 | 430F500000 | 000 | 106 193,705 | 106 193,602 | 100,00 |
| Строительство и реконструкция (модернизация) объектов питьевого водоснабжения | 983 | 0505 | 430F552430 | 000 | 73 952,299 | 73 952,202 | 100,00 |
| Капитальные вложения в объекты государственной (муниципальной) собственности | 983 | 0505 | 430F552430 | 400 | 73 952,299 | 73 952,202 | 100,00 |
| Финансовое обеспечение мероприятий по строительству и реконструкции (модернизации) объектов питьевого водоснабжения | 983 | 0505 | 430F552431 | 000 | 770,996 | 770,996 | 100,00 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 983 | 0505 | 430F552431 | 200 | 641,000 | 641,000 | 100,00 |
| Капитальные вложения в объекты государственной (муниципальной) собственности | 983 | 0505 | 430F552431 | 400 | 129,996 | 129,996 | 100,00 |
| Строительство и реконструкция (модернизация) объектов питьевого водоснабжения | 983 | 0505 | 430F5A2430 | 000 | 31 155,700 | 31 155,700 | 100,00 |
| Капитальные вложения в объекты государственной (муниципальной) собственности | 983 | 0505 | 430F5A2430 | 400 | 31 155,700 | 31 155,700 | 100,00 |
| Софинансирование расходов на строительство и реконструкцию (модернизацию) объектов питьевого водоснабжения | 983 | 0505 | 430F5S2430 | 000 | 314,710 | 314,704 | 100,00 |
| Капитальные вложения в объекты государственной (муниципальной) собственности | 983 | 0505 | 430F5S2430 | 400 | 314,710 | 314,704 | 100,00 |
| Муниципальная программа Омутнинского городского поселения "Организация обустройства мест массового отдыха населения (общественных территорий) на территории муниципального образования Омутнинское городское поселение Омутнинского района Кировской области" | 983 | 0505 | 4700000000 | 000 | 6 863,850 | 6 838,878 | 99,64 |
| Учреждения, осуществляющие деятельность по организации работ по повышению качества и комфорта городской среды | 983 | 0505 | 4700013010 | 000 | 6 863,850 | 6 838,878 | 99,64 |
| Предоставление субсидий бюджетным, автономным учреждениям и иным некоммерческим организациям | 983 | 0505 | 4700013010 | 600 | 6 863,850 | 6 838,878 | 99,64 |
| **ОХРАНА ОКРУЖАЮЩЕЙ СРЕДЫ** | **983** | **0600** | **0000000000** | **000** | **127 679,300** | **123 687,329** | **96,87** |
| Другие вопросы в области охраны окружающей среды | 983 | 0605 | 0000000000 | 000 | 127 679,300 | 123 687,329 | 96,87 |
| Муниципальная программа Омутнинского городского поселения "Охрана окружающей среды, воспроизводство и использование природных ресурсов Омутнинского городского поселения Омутнинского района Кировской области" | 983 | 0605 | 4200000000 | 000 | 127 679,300 | 123 687,329 | 96,87 |
| Реализация природоохранных мероприятий | 983 | 0605 | 4200014030 | 000 | 3 615,000 | 0,000 | 0,00 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 983 | 0605 | 4200014030 | 200 | 3 615,000 | 0,000 | 0,00 |
| Федеральный проект "Чистая страна" | 983 | 0605 | 420G100000 | 000 | 124 064,300 | 123 687,329 | 99,70 |
| Финансовое обеспечение мероприятий по ликвидации несанкционированных свалок в границах городов и наиболее опасных объектов накопленного экологического вреда окружающей среде | 983 | 0605 | 420G152421 | 000 | 360,000 | 360,000 | 100,00 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 983 | 0605 | 420G152421 | 200 | 360,000 | 360,000 | 100,00 |
| Ликвидация накопленного вреда окружающей среде. Рекультивация свалки в г. Омутнинск кировской области | 983 | 0605 | 420G152423 | 000 | 123 704,300 | 123 327,329 | 99,70 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 983 | 0605 | 420G152423 | 200 | 123 704,300 | 123 327,329 | 99,70 |
| **ОБРАЗОВАНИЕ** | **983** | **0700** | **0000000000** | **000** | **206,500** | **187,500** | **90,80** |
| Профессиональная подготовка, переподготовка и повышение квалификации | 983 | 0705 | 0000000000 | 000 | 40,500 | 21,500 | 53,09 |
| Муниципальная программа Омутнинского городского поселения "Развитие муниципального управления в муниципальном образовании Омутнинское городское поселение Омутнинского района Кировской области" | 983 | 0705 | 3000000000 | 000 | 40,500 | 21,500 | 53,09 |
| Органы местного самоуправления | 983 | 0705 | 3000001040 | 000 | 40,500 | 21,500 | 53,09 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 983 | 0705 | 3000001040 | 200 | 40,500 | 21,500 | 53,09 |
| Молодежная политика | 983 | 0707 | 0000000000 | 000 | 166,000 | 166,000 | 100,00 |
| Муниципальная программа Омутнинского городского поселения "Поддержка некоммерческих организаций и осуществление мероприятий по работе с детьми и молодежью в муниципальном образовании Омутнинское городское поселение Омутнинского района Кировской области" | 983 | 0707 | 3700000000 | 000 | 166,000 | 166,000 | 100,00 |
| Организация и осуществление мероприятий по работе с детьми и молодежью в поселении | 983 | 0707 | 3700010100 | 000 | 166,000 | 166,000 | 100,00 |
| Межбюджетные трансферты | 983 | 0707 | 3700010100 | 500 | 166,000 | 166,000 | 100,00 |
| **КУЛЬТУРА, КИНЕМАТОГРАФИЯ** | **983** | **0800** | **0000000000** | **000** | **4 851,500** | **4 851,500** | **100,00** |
| Культура | 983 | 0801 | 0000000000 | 000 | 4 851,500 | 4 851,500 | 100,00 |
| Муниципальная программа Омутнинского городского поселения "Развитие культуры в муниципальном образовании Омутнинское городское поселение Омутнинского района Кировской области" | 983 | 0801 | 4800000000 | 000 | 4 851,500 | 4 851,500 | 100,00 |
| Организация библиотечного обслуживания населения, комплектование и обеспечение сохранности библиотечных фондов библиотек поселения | 983 | 0801 | 4800010040 | 000 | 150,000 | 150,000 | 100,00 |
| Межбюджетные трансферты | 983 | 0801 | 4800010040 | 500 | 150,000 | 150,000 | 100,00 |
| Создание условий для организации досуга и обеспечения жителей поселения услугами организаций культуры | 983 | 0801 | 4800010060 | 000 | 4 701,500 | 4 701,500 | 100,00 |
| Межбюджетные трансферты | 983 | 0801 | 4800010060 | 500 | 4 701,500 | 4 701,500 | 100,00 |
| **СОЦИАЛЬНАЯ ПОЛИТИКА** | **983** | **1000** | **0000000000** | **000** | **967,053** | **962,845** | **99,56** |
| Пенсионное обеспечение | 983 | 1001 | 0000000000 | 000 | 24,053 | 24,052 | 100,00 |
| Муниципальная программа Омутнинского городского поселения "Развитие муниципального управления в муниципальном образовании Омутнинское городское поселение Омутнинского района Кировской области" | 983 | 1001 | 3000000000 | 000 | 24,053 | 24,052 | 100,00 |
| Доплаты к пенсиям муниципальных служащих | 983 | 1001 | 3000001030 | 000 | 24,053 | 24,052 | 100,00 |
| Социальное обеспечение и иные выплаты населению | 983 | 1001 | 3000001030 | 300 | 24,053 | 24,052 | 100,00 |
| Социальное обеспечение населения | 983 | 1003 | 0000000000 | 000 | 63,000 | 63,000 | 100,00 |
| Муниципальная программа "Обеспечение безопасности и жизнедеятельности населения муниципального образования Омутнинское городское поселение Омутнинского района Кировской области" | 983 | 1003 | 3600000000 | 000 | 63,000 | 63,000 | 100,00 |
| Резервный фонд городского поселения | 983 | 1003 | 3600008010 | 000 | 63,000 | 63,000 | 100,00 |
| Социальное обеспечение и иные выплаты населению | 983 | 1003 | 3600008010 | 300 | 63,000 | 63,000 | 100,00 |
| Другие вопросы в области социальной политики | 983 | 1006 | 0000000000 | 000 | 880,000 | 875,792 | 99,52 |
| Муниципальная программа Омутнинского городского поселения "Поддержка некоммерческих организаций и осуществление мероприятий по работе с детьми и молодежью в муниципальном образовании Омутнинское городское поселение Омутнинского района Кировской области" | 983 | 1006 | 3700000000 | 000 | 880,000 | 875,792 | 99,52 |
| Финансовая поддержка мероприятий по профилактике безнадзорности и правонарушений несовершеннолетних | 983 | 1006 | 3700009030 | 000 | 610,000 | 605,792 | 99,31 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 983 | 1006 | 3700009030 | 200 | 610,000 | 605,792 | 99,31 |
| Финансовая поддержка местной организации "Омутнинский городской совет ветеранов" | 983 | 1006 | 3700009040 | 000 | 140,000 | 140,000 | 100,00 |
| Предоставление субсидий бюджетным, автономным учреждениям и иным некоммерческим организациям | 983 | 1006 | 3700009040 | 600 | 140,000 | 140,000 | 100,00 |
| Финансовая поддержка местной организации "Всероссийское общество инвалидов" | 983 | 1006 | 3700009050 | 000 | 130,000 | 130,000 | 100,00 |
| Предоставление субсидий бюджетным, автономным учреждениям и иным некоммерческим организациям | 983 | 1006 | 3700009050 | 600 | 130,000 | 130,000 | 100,00 |
| **ФИЗИЧЕСКАЯ КУЛЬТУРА И СПОРТ** | **983** | **1100** | **0000000000** | **000** | **1 110,000** | **1 110,000** | **100,00** |
| Массовый спорт | 983 | 1102 | 0000000000 | 000 | 1 110,000 | 1 110,000 | 100,00 |
| Муниципальная программа Омутнинского городского поселения "Развитие физической культуры и спорта в муниципальном образовании Омутнинское городское поселение Омутнинского района Кировской области" | 983 | 1102 | 4600000000 | 000 | 1 110,000 | 1 110,000 | 100,00 |
| Обеспечение условий для развития на территории поселения физической культуры, школьного спорта и массового спорта, организация проведения официальных физкультурно-оздоровительных и спортивных мероприятий поселения | 983 | 1102 | 4600010050 | 000 | 1 110,000 | 1 110,000 | 100,00 |
| Межбюджетные трансферты | 983 | 1102 | 4600010050 | 500 | 1 110,000 | 1 110,000 | 100,00 |
| **Отдел управления муниципальным имуществом муниципального образования Омутнинское городское поселение Омутнинского района Кировской области** | **995** | **0000** | **0000000000** | **000** | **12 919,059** | **11 536,087** | **89,30** |
| **ОБЩЕГОСУДАРСТВЕННЫЕ ВОПРОСЫ** | **995** | **0100** | **0000000000** | **000** | **12 919,059** | **11 536,087** | **89,30** |
| Другие общегосударственные вопросы | 995 | 0113 | 0000000000 | 000 | 12 919,059 | 11 536,087 | 89,30 |
| Муниципальная программа Омутнинского городского поселения "Управление муниципальным имуществом муниципального образования Омутнинское городское поселение Омутнинского района Кировской области" | 995 | 0113 | 3100000000 | 000 | 12 919,059 | 11 536,087 | 89,30 |
| Управление муниципальной собственностью городского поселения | 995 | 0113 | 3100002010 | 000 | 12 919,059 | 11 536,087 | 89,30 |
| Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казенными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами | 995 | 0113 | 3100002010 | 100 | 3 621,391 | 3 595,525 | 99,29 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 995 | 0113 | 3100002010 | 200 | 9 101,268 | 7 823,121 | 85,96 |
| Иные бюджетные ассигнования | 995 | 0113 | 3100002010 | 800 | 196,400 | 117,440 | 59,80 |
| **ОМУТНИНСКАЯ ГОРОДСКАЯ ДУМА ОМУТНИНСКОГО РАЙОНА КИРОВСКОЙ ОБЛАСТИ** | **998** | **0000** | **0000000000** | **000** | **31,000** | **18,804** | **60,66** |
| **ОБЩЕГОСУДАРСТВЕННЫЕ ВОПРОСЫ** | **998** | **0100** | **0000000000** | **000** | **31,000** | **18,804** | **60,66** |
| Функционирование законодательных (представительных) органов государственной власти и представительных органов муниципальных образований" | 998 | 0103 | 0000000000 | 000 | 31,000 | 18,804 | 60,66 |
| Внепрограммные расходы | 998 | 0103 | 9900000000 | 000 | 31,000 | 18,804 | 60,66 |
| Органы местного самоуправления | 998 | 0103 | 9900001040 | 000 | 31,000 | 18,804 | 60,66 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 998 | 0103 | 9900001040 | 200 | 31,000 | 18,804 | 60,66 |

Приложение 4

к проекту решения

Омутнинской городской Думы

от \_\_\_\_\_\_\_2025 № \_\_\_\_\_

**Источники финансирования дефицита бюджета**

**муниципального образования Омутнинское городское поселение**

**Омутнинского района Кировской области по кодам классификации источников финансирования дефицитов бюджетов за 2024 год**

|  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- |
| **Наименование показателя** | **Код бюджетной**  **классификации** | **Утверждено сводной бюджетной росписью (тыс.руб.)** | **Исполнено**  **(тыс.руб.)** |
| Источники внутреннего финансирования дефицитов бюджетов | 000 01 00 00 00 00 0000 000 | 24820,173 | 4732,192 |
| В том числе: |  |  |  |
| Изменение остатков средств на счетах по учету средств бюджета | 000 01 05 00 00 00 0000 000 | 24820,173 | 4732,192 |
| Увеличение остатков средств бюджетов | 000 01 05 00 00 00 0000 500 | 470307,949 | 493772,842 |
| Увеличение прочих остатков средств бюджетов | 000 01 05 02 00 00 0000 500 | 470307,949 | 493772,842 |
| Увеличение прочих остатков денежных средств бюджетов | 000 01 05 02 01 00 0000 510 | 470307,949 | 493772,842 |
| Увеличение прочих остатков денежных средств бюджетов городских поселений | 983 01 05 02 01 13 0000 510 | 470307,949 | 493772,842 |
| Уменьшение остатков средств бюджета | 000 01 05 00 00 00 0000 600 | 495128,122 | 498505,034 |
| Уменьшение прочих остатков средств бюджета | 000 01 05 02 00 00 0000 600 | 495128,122 | 498505,034 |
| Уменьшение прочих остатков денежных средств бюджета | 000 01 05 02 01 00 0000 610 | 495128,122 | 498505,034 |
| Уменьшение прочих остатков денежных средств бюджетов городских поселений | 983 01 05 02 01 13 0000 610 | 495128,122 | 498505,034 |

Приложение 5

к проекту решения

Омутнинской городской Думы

от \_\_\_\_\_\_\_2025 № \_\_\_\_\_

**Расходы бюджета муниципального образования Омутнинское городское поселение**

**Омутнинского района Кировской области на реализацию муниципальных программ Омутнинского городского поселения за 2024 год**

|  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- |
| **Наименование расходов** | **Утверждено сводной бюджетной росписью (тыс. руб.)** | **Исполнено за 2024 год (тыс.руб)** | % исполнения |
| **ВСЕГО РАСХОДОВ** | **506 594,798** | **491 679,714** | **97,06** |
| **Муниципальная программа Омутнинского городского поселения "Развитие муниципального управления в муниципальном образовании Омутнинское городское поселение Омутнинского района Кировской области"** | **26 756,717** | **26 012,421** | **97,22** |
| Глава муниципального образования | 1 812,420 | 1 757,107 | 96,95 |
| Доплаты к пенсиям муниципальных служащих | 24,053 | 24,052 | 100,00 |
| Органы местного самоуправления | 17 744,695 | 17 484,168 | 98,53 |
| Обеспечение выполнения функций органов местного самоуправления | 4 937,845 | 4 609,085 | 93,34 |
| Обеспечение хозяйственного обслуживания органов местного самоуправления | 363,030 | 360,785 | 99,38 |
| Финансовое обеспечение других общегосударственных вопросов | 32,150 | 32,100 | 99,84 |
| Содействие в развитии сельскохозяйственного производства, создание условий для развития малого и среднего предпринимательства | 64,000 | 64,000 | 100,00 |
| Осуществление внутреннего муниципального финансового контроля за исполнением бюджета Омутнинского городского поселения | 2,400 | 2,400 | 100,00 |
| Создание и деятельность в муниципальных образованиях административной(ых) комиссии(ий) | 4,600 | 3,700 | 80,43 |
| Достижение показателей деятельности органов исполнительной власти (органов местного самоуправления) Кировской области | 455,700 | 455,700 | 100,00 |
| Другие вопросы органов местного самоуправления | 1 315,824 | 1 219,323 | 92,67 |
| **Муниципальная программа Омутнинского городского поселения "Управление муниципальным имуществом муниципального образования Омутнинское городское поселение Омутнинского района Кировской области"** | **12 919,059** | **11 536,087** | **89,30** |
| Управление муниципальной собственностью городского поселения | 12 919,059 | 11 536,087 | 89,30 |
| **Муниципальная программа Омутнинского городского поселения "Развитие коммунальной и жилищной инфраструктуры в муниципальном образовании Омутнинское городское поселение Омутнинского района Кировской области"** | **6 773,550** | **6 061,438** | **89,49** |
| Финансовое обеспечение мероприятий в области коммунального хозяйства | 5 252,300 | 4 556,918 | 86,76 |
| Компенсация выпадающих доходов организациям, предоставляющим населению услуги бани по тарифам, не обеспечивающим возмещение издержек | 1 504,550 | 1 504,520 | 100,00 |
| Организация водоснабжения населения в границах сельских поселений | 16,700 | 0,000 | 0,00 |
| **Муниципальная программа Омутнинского городского поселения "Развитие транспортной системы в муниципальном образовании Омутнинское городское поселение Омутнинского района Кировской области"** | **37 981,330** | **37 302,778** | **98,21** |
| Капитальный ремонт, ремонт и содержание автомобильных дорог общего пользования местного значения и искусственных сооружений на них | 31 049,579 | 30 388,738 | 97,87 |
| Организация перевозок автомобильным транспортом | 222,921 | 205,280 | 92,09 |
| Поддержка автомобильного транспорта | 1 633,080 | 1 633,010 | 100,00 |
| Капитальный ремонт, ремонт и восстановление изношенных верхних слоев асфальтобетонных покрытий, устройство защитных слоев с устранением деформаций и повреждений покрытий автомобильных дорог общего пользования местного значения | 4 728,000 | 4 728,000 | 100,00 |
| Софинансирование расходов на капитальный ремонт, ремонт и восстановление изношенных верхних слоев асфальтобетонных покрытий, устройство защитных слоев с устранением деформаций и повреждений покрытий автомобильных дорог общего пользования местного значения | 4,750 | 4,750 | 100,00 |
| Межбюджетные трансферты бюджетам поселений на осуществление дорожной деятельности в отношении автомобильных дорог общего пользования | 343,000 | 343,000 | 100,00 |
| **Муниципальная программа Омутнинского городского поселения "Переселение граждан, проживающих на территории Омутнинского городского поселения, из аварийного жилищного фонда, признанного таковым до 01 января 2017 года"** | **36,750** | **36,750** | **100,00** |
| Финансовое обеспечение мероприятий по переселению граждан из аварийного жилищного фонда | 36,750 | 36,750 | 100,00 |
| **Муниципальная программа Омутнинского городского поселения "Развитие благоустройства в муниципальном образовании Омутнинское городское поселение Омутнинского района Кировской области"** | **39 888,238** | **36 303,950** | **91,01** |
| Уличное освещение | 9 797,000 | 8 819,396 | 90,02 |
| Озеленение | 535,500 | 535,161 | 99,94 |
| Организация и содержание мест захоронения | 4 084,400 | 3 791,397 | 92,83 |
| Прочие мероприятия по благоустройству городского поселения | 18 198,970 | 15 999,917 | 87,92 |
| Создание и содержание объектов для занятий физической культурой и спортом | 6 408,000 | 6 344,483 | 99,01 |
| Реализация мероприятий по борьбе с борщевиком Сосновского | 27,900 | 27,900 | 100,00 |
| Софинансирование расходов на реализацию мероприятий по борьбе с борщевиком Сосновского | 0,300 | 0,300 | 100,00 |
| Финансовое обеспечение мероприятий по борьбе с борщевиком Сосновского | 171,800 | 165,058 | 96,08 |
| Инвестиционные программы и проекты развития общественной инфраструктуры муниципальных образований в Кировской области: устройство детской игровой площадки по ул. 40 лет Октября, г. Омутнинск | 125,311 | 105,504 | 84,19 |
| Инвестиционные программы и проекты развития общественной инфраструктуры муниципальных образований в Кировской области: устройство детской игровой площадки по ул. Юных Пионеров, д. 33, г. Омутнинск | 184,984 | 184,983 | 100,00 |
| Софинансирование инвестиционных программ и проектов развития общественной инфраструктуры в Омутнинском городском поселении: устройство детской игровой площадки по ул. 40 лет Октября, г. Омутнинск | 83,564 | 70,355 | 84,19 |
| Софинансирование инвестиционных программ и проектов развития общественной инфраструктуры в Омутнинском городском поселении: устройство детской игровой площадки по ул. Юных Пионеров, д. 33, г. Омутнинск | 119,681 | 119,680 | 100,00 |
| Софинансирование инициативных проектов по развитию общественной инфраструктуры муниципальных образований Кировской области за счет средств инициативных платежей (устройство детской игровой площадки по ул. 40 лет Октября, г. Омутнинск) | 69,671 | 58,658 | 84,19 |
| Софинансирование инициативных проектов по развитию общественной инфраструктуры муниципальных образований Кировской области за счет средств инициативных платежей (устройство детской игровой площадки по ул. Юных Пионеров, д. 33, г. Омутнинск) | 81,157 | 81,156 | 100,00 |
| **Муниципальная программа "Обеспечение безопасности и жизнедеятельности населения муниципального образования Омутнинское городское поселение Омутнинского района Кировской области"** | **2 740,955** | **2 520,458** | **91,96** |
| Резервный фонд городского поселения | 318,306 | 239,306 | 75,18 |
| Предупреждение и ликвидация последствий чрезвычайных ситуаций и стихийных бедствий природного и техногенного характера | 644,049 | 622,812 | 96,70 |
| Обеспечение первичных мер пожарной безопасности на территории муниципального образования | 1 047,000 | 1 002,381 | 95,74 |
| Организация и осуществление мероприятий по территориальной обороне и гражданской обороне, защите населения и территории поселения от чрезвычайных ситуаций природного и техногенного характера | 365,000 | 365,000 | 100,00 |
| Оказание поддержки гражданам и их объединениям, участвующим в охране общественного порядка, создание условий для деятельности народных дружин | 170,000 | 170,000 | 100,00 |
| Организация деятельности народных дружин | 194,600 | 119,750 | 61,54 |
| Софинансирование расходов на организацию деятельности народных дружин | 2,000 | 1,210 | 60,49 |
| **Муниципальная программа Омутнинского городского поселения "Поддержка некоммерческих организаций и осуществление мероприятий по работе с детьми и молодежью в муниципальном образовании Омутнинское городское поселение Омутнинского района Кировской области"** | **1 168,000** | **1 116,525** | **95,59** |
| Финансовая поддержка общественных инициатив | 122,000 | 74,733 | 61,26 |
| Финансовая поддержка мероприятий по профилактике безнадзорности и правонарушений несовершеннолетних | 610,000 | 605,792 | 99,31 |
| Финансовая поддержка местной организации "Омутнинский городской совет ветеранов" | 140,000 | 140,000 | 100,00 |
| Финансовая поддержка местной организации "Всероссийское общество инвалидов" | 130,000 | 130,000 | 100,00 |
| Организация и осуществление мероприятий по работе с детьми и молодежью в поселении | 166,000 | 166,000 | 100,00 |
| **Муниципальная программа Омутнинского городского поселения "Противодействие экстремизму и профилактика терроризма на территории муниципального образования Омутнинское городское поселение Омутнинского района Кировской области"** | **120,000** | **119,906** | **99,92** |
| Профилактика экстремизма и терроризма | 120,000 | 119,906 | 99,92 |
| **Муниципальная программа Омутнинского городского поселения "Формирование современной городской среды на территории муниципального образования Омутнинское городское поселение Омутнинского района Кировской области на 2018-2030 годы"** | **125 985,255** | **122 563,911** | **97,28** |
| Прочие мероприятия по благоустройству | 1 281,400 | 1 172,209 | 91,48 |
| Мероприятия в рамках реализации проекта создания комфортной городской среды "ЗАВОДной Омутнинск 2. Счастливый берег" | 4 899,518 | 2 332,565 | 47,61 |
| Федеральный проект «Формирование комфортной городской среды» | 102 919,537 | 119 059,137 | 115,68 |
| Реализация программ формирования современной городской среды | 8 254,546 | 8 254,546 | 100,00 |
| Реализация программ формирования современной городской среды (за счет средств местного бюджета) | 4,791 | 4,591 | 95,83 |
| Софинансирование расходов на создание комфортной городской среды в малых городах и исторических поселениях - победителях Всероссийского конкурса лучших проектов создания комфортной городской среды | 170,554 | 170,554 | 100,00 |
| Софинансирование расходов на создание комфортной городской среды в малых городах и исторических поселениях - победителях Всероссийского конкурса лучших проектов создания комфортной городской среды за счет средств местного бюджета | 8 635,957 | 7 890,957 | 91,37 |
| Создание комфортной городской среды в малых городах и исторических поселениях - победителях Всероссийского конкурса лучших проектов создания комфортной городской среды | 73 853,689 | 73 853,689 | 100,00 |
| Создание комфортной городской среды в малых городах и исторических поселениях - победителях Всероссийского конкурса лучших проектов создания комфортной городской среды | 16 884,800 | 16 884,800 | 100,00 |
| Софинансирование расходов на создание комфортной городской среды в малых городах и исторических поселениях - победителях Всероссийского конкурса лучших проектов создания комфортной городской среды за счет внебюджетных источников | 12 000,000 | 12 000,000 | 100,00 |
| **Муниципальная программа Омутнинского городского поселения "Охрана окружающей среды, воспроизводство и использование природных ресурсов"** | **127 679,300** | **123 687,329** | **96,87** |
| Реализация природоохранных мероприятий | 3 615,000 | 0,000 | 0,00 |
| *Федеральный проект "Чистая страна"* | *124 064,300* | *123 687,329* | *99,70* |
| Финансовое обеспечение мероприятий по ликвидации несанкционированных свалок в границах городов и наиболее опасных объектов накопленного экологического вреда окружающей среде | 360,000 | 360,000 | 100,00 |
| Ликвидация накопленного вреда окружающей среде. Рекультивация свалки в г. Омутнинск кировской области | 123 704,300 | 123 327,329 | 99,70 |
| **Муниципальная программа Омутнинского городского поселения "Повышение качества водоснабжения на территории муниципального образования Омутнинское городское поселение Омутнинского района Кировской области"** | **106 193,705** | **106 193,602** | **100,00** |
| Федеральный проект "Чистая вода" | 106 193,705 | 106 193,602 | 100,00 |
| Финансовое обеспечение мероприятий по строительству и реконструкции (модернизации) объектов питьевого водоснабжения | 770,996 | 770,996 | 100,00 |
| Строительство и реконструкция (модернизация) объектов питьевого водоснабжения | 105 422,709 | 105 422,606 | 100,00 |
| **Муниципальная программа Омутнинского городского поселения "Территориальное развитие муниципального образования Омутнинское городское поселение Омутнинского района Кировской области"** | **197,590** | **97,700** | **49,45** |
| Утверждение генеральных планов поселения, правил землепользования и застройки, утверждение подготовленной на основе генеральных планов поселения документации по планировке территории, выдача разрешений на строительство (за исключением случаев, предусмотренных Градостроительным кодексом Российской Федерации, иными федеральными законами), разрешений на ввод объектов в эксплуатацию при осуществлении строительства, реконструкции объектов капитального строительства, расположенных на территории поселения, утверждение местных нормативов градостроительного проектирования поселений, резервирование земель и изъятие земельных участков в границах поселения для муниципальных нужд, осуществление муниципального земельного контроля в границах поселения, осуществление в случаях, предусмотренных Градостроительным кодексом Российской Федерации, осмотров зданий, сооружений и выдача рекомендаций об устранении выявленных в ходе таких осмотров нарушений, направление уведомления о соответствии указанных в уведомлении о планируемых строительстве или реконструкции объекта индивидуального жилищного строительства или садового дома (далее - уведомление о планируемом строительстве) параметров объекта индивидуального жилищного строительства или садового дома установленным параметрам и допустимости размещения объекта индивидуального жилищного строительства или садового дома на земельном участке, уведомления о несоответствии указанных в уведомлении о планируемом строительстве параметров объекта индивидуального жилищного строительства или садового дома установленным параметрам и (или) недопустимости размещения объекта индивидуального жилищного строительства или садового дома на земельном участке, уведомления о соответствии или несоответствии построенных или реконструированных объекта индивидуального жилищного строительства или садового дома требованиям законодательства о градостроительной деятельности при строительстве или реконструкции объектов индивидуального жилищного строительства или садовых домов на земельных участках, расположенных на территориях поселений, принятие в соответствии с гражданским [законодательством](http://www.consultant.ru/document/cons_doc_LAW_358825/f670878d88ab83726bd1804b82668b84b027802e/#dst11034) Российской Федерации решения о сносе самовольной постройки, решения о сносе самовольной постройки или ее приведении в соответствие с предельными параметрами разрешенного строительства, реконструкции объектов капитального строительства, установленными [правилами](http://www.consultant.ru/document/cons_doc_LAW_357291/7b81874f50ed9cd03230f753e5c5a4b03ef9092d/#dst100464) землепользования и застройки, [документацией](http://www.consultant.ru/document/cons_doc_LAW_357291/2a679030b1fbedead6215f4726b6f38c0f46b807/#dst1657) по планировке территории, или обязательными требованиями к параметрам объектов капитального строительства, установленными федеральными законами (далее также - приведение в соответствие с установленными требованиями), решения об изъятии земельного участка, не используемого по целевому назначению или используемого с нарушением законодательства Российской Федерации, осуществление сноса самовольной постройки или ее приведения в соответствие с установленными требованиями в случаях, предусмотренных Градостроительным [кодексом](http://www.consultant.ru/document/cons_doc_LAW_357291/7cb66e0f239f00b0e1d59f167cd46beb2182ece1/#dst2781) Российской Федерации | 86,300 | 86,300 | 100,00 |
| Подготовка проектов межевания земельных участков и на проведение кадастровых работ | 11,405 | 11,400 | 99,96 |
| Подготовка сведений о границах территориальных зон | 99,885 | 0,000 | 0,00 |
| **Муниципальная программа Омутнинского городского поселения "Развитие физической культуры и спорта в муниципальном образовании Омутнинское городское поселение Омутнинского района Кировской области"** | **1 110,000** | **1 110,000** | **100,00** |
| Обеспечение условий для развития на территории поселения физической культуры, школьного спорта и массового спорта, организация проведения официальных физкультурно-оздоровительных и спортивных мероприятий поселения | 1 110,000 | 1 110,000 | 100,00 |
| **Муниципальная программа Омутнинского городского поселения "Организация обустройства мест массового отдыха населения (общественных территорий) на территории муниципального образования Омутнинское городское поселение Омутнинского района Кировской области"** | **12 192,850** | **12 165,360** | **99,77** |
| Учреждения, осуществляющие деятельность по организации работ по повышению качества и комфорта городской среды | 12 192,850 | 12 165,360 | 99,77 |
| **Муниципальная программа Омутнинского городского поселения "Развитие культуры в муниципальном образовании Омутнинское городское поселение Омутнинского района Кировской области"** | **4 851,500** | **4 851,500** | **100,00** |
| Организация библиотечного обслуживания населения, комплектование и обеспечение сохранности библиотечных фондов библиотек поселения | 150,000 | 150,000 | 100,00 |
| Создание условий для организации досуга и обеспечения жителей поселения услугами организаций культуры | 4 701,500 | 4 701,500 | 100,00 |

**АДМИНИСТРАЦИЯ**

**МУНИЦИПАЛЬНОГО ОБРАЗОВАНИЯ**

**ОМУТНИНСКОЕ ГОРОДСКОЕ ПОСЕЛЕНИЕ**

**ОМУТНИНСКОГО РАЙОНА КИРОВСКОЙ ОБЛАСТИ**

**ПОСТАНОВЛЕНИЕ**

30.04.2025 № 383

г. Омутнинск

**О предоставлении разрешения на отклонение**

**от предельных параметров разрешенного строительства,**

**реконструкции объектов капитального строительства**

**на земельном участке с кадастровым номером 43:22:010168:77**

Рассмотрев предложение (вх. № 000787-з от 28.03.2025) Генерального директора ООО «ОХКТ» Исмаилова Элдара Садыг Оглы № 000787 от 28.03.2025, в соответствии со статьями 7,43 Федерального закона от 06.10.2003 № 131-ФЗ «Об общих принципах организации местного самоуправления в Российской Федерации», статьёй 40 Градостроительного Кодекса Российской Федерации, с главой 4 ч. 1 Правил землепользования и застройки в Омутнинском городском поселении Омутнинского района Кировской области, утвержденных Постановлением администрации муниципального образования Омутнинское городское поселение Омутнинского района Кировской области от 05.08.2021 № 681, протоколом комиссии по землепользованию и застройке Омутнинского городского поселения от 28.04.2025, администрация Омутнинского городского поселения ПОСТАНОВЛЯЕТ:

1. Предоставить, для земельного участка с кадастровым номером 43:22:010168:77 расположенного по адресу: город Омутнинск, ул. Буденного, д. 21, разрешение на отклонение от предельных параметров разрешенного строительства, реконструкции объекта капитального строительства (не жилого здания) в части уменьшения отступа от земель общего пользования в КК 43:22:010168 до 1метра.

2. В соответствии с Правилами землепользования и застройки Омутнинского городского поселения при размещении объектов строительства на расстоянии менее 3м от границы смежного земельного участка рекомендовать застройщику возводить уклон крыши строения (сооружения) в противоположную сторону от границы земельного участка.

3. Опубликовать настоящее постановление в сборнике основных муниципальных правовых актов органов местного самоуправления муниципального образования Омутнинское городское поселение Кировской области и разместить на официальном сайте администрации Омутнинского городского поселения.

4. Настоящее постановление вступает в силу с момента опубликования.

5. Контроль за выполнением настоящего постановления оставляю за собой.

И.о. главы администрации

Омутнинского городского поселения С.Г. Уткин

**АДМИНИСТРАЦИЯ**

**МУНИЦИПАЛЬНОГО ОБРАЗОВАНИЯ**

**ОМУТНИНСКОЕ ГОРОДСКОЕ ПОСЕЛЕНИЕ**

**ОМУТНИНСКОГО РАЙОНА КИРОВСКОЙ ОБЛАСТИ**

**ПОСТАНОВЛЕНИЕ**

30.04.2025 № 384

г. Омутнинск

**О внесении изменений в Правила землепользования и  
застройки в Омутнинском городском поселении**

Рассмотрев предложение Генерального директора АО «Вятавтодор» Семакова Олега Дмитриевича № 00796 от 31.03.2025 руководствуясь Градостроительным кодексом Российской Федерации, Правилами землепользования и застройки в муниципальном образовании Омутнинское городское поселение Омутнинского района Кировской области, утверждёнными постановлением администрации Омутнинского городского поселения Омутнинского района Кировской области от 05.08.2021 № 681, статьёй 22 Устава Омутнинского городского поселения, администрация Омутнинского городского поселения ПОСТАНОВЛЯЕТ:

1. Утвердить в новой редакции карту градостроительного зонирования территории Омутнинского городского поселения Правил землепользования и застройки в муниципальном образовании Омутнинское городское поселение Омутнинского района Кировской области в части изменения границ территориальной зоны П - 4 (зона предприятий I I класса опасности ) путем исключения земельного участка расположенного по адресу: г. Омутнинск, ул. Тр. Резервов, кадастровый квартал 43:22:310209 и включения его в границы территориальной зоны П – 2 (зона предприятий IV класса опасности) в связи с проведением кадастровых работ.
2. По завершению работ по постановке на кадастровый учет территориальных зон, предоставить карту в новой редакции в администрацию Омутнинского городского поселения для опубликования на официальном сайте Омутнинского городского поселения и размещения в ФГИС ТП.
3. Опубликовать настоящее постановление в сборнике основных муниципальных правовых актов органов местного самоуправления муниципального образования Омутнинское городское поселение Омутнинского района Кировской области и разместить на официальном сайте администрации Омутнинского городского поселения.
4. Постановление вступает в силу со дня его опубликования.

## И. о. главы администрации

Омутнинского городского поселения С. Г. Уткин